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Extinction dEs fEux à djEbEl 
boukorninE: 

Les unités de la Protection civile 
de retour de Tunis

Le ministre de l’Intérieur met 
en avant l’évolution 

et le professionnalisme 
de la Police algérienne

L’Algérie exprime sa vive préoccupation face 
aux attentats qui ont eu lieu à Bamako

Les unités de sapeurs-pompiers de la 
Protection civile ont regagné le pays, 
vendredi, après avoir participé, sur 

ordre du président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, à l’extinction des 
incendies déclarés mardi dernier à Djebel 
Boukornine dans la banlieue sud de Tunis.
Les unités de sapeurs-pompiers relevant de 
la Protection civile sont rentrées en Algérie 
après avoir réussi, en compagnie des unités 
de la Protection civile tunisienne, à maîtriser 
totalement les feux.
Après avoir traversé les frontières tunisiennes 
en direction du territoire algérien, les 
colonnes de la Protection civile ont été 
accueillies, au poste-frontière d’Oum Teboul, 
par les autorités civiles et militaires de la 
wilaya et des responsables de la Protection 
civile des wilayas de l’est du pays.
Le chef de la mission algérienne de la 
Protection civile ayant participé aux 
opérations d’extinction des incendies à 
Djebel Boukornine, Kamel Ben Kouitane, a 
affirmé, dans une déclaration à la presse, que 
“grâce à leur
longue expérience en matière de lutte contre 
les incendies et à leur professionnalisme 
reconnu à l’échelle mondiale, les agents de 
la Protection civile ont réussi, en compagnie 
de leurs homologues tunisiens, à maîtriser 
totalement les flammes à Djebel Boukornine”.
Il a rappelé que la Protection civile avait 
mobilisé 31 camions, dont 25 camions 
citernes, et 89 agents de différents grades. 
Les colonnes de la protection civile sont 
entrées en Tunisie mercredi dernier à l’aube 
pour aider l’Office tunisien de la Protection 
civile dans les opérations d’extinction des 
incendies, conformément aux instructions du 
président de la République, à la demande des 
autorités tunisiennes.
Dans une déclaration à l’APS, le lieutenant 
Fouad Belagoune, de la Direction de la 
Protection civile de la wilaya de Guelma, a 

qualifié l’opération “d’anticipative”, durant 
laquelle la Protection civile a recouru “aux 
moyens individuels pour éteindre les feux 
au niveau de certains sites difficiles d’accès, 
notamment au sommet de la montagne ou les 
camions des pompiers n’ont pas pu accéder”.
De son côté, l’agent Mohamed Taguida, 
de la Direction de la Protection civile de la 
wilaya d’Oum El Bouaghi, a salué l’accueil 
chaleureux qui leur a été réservé à Tunis, et 
“l’esprit de fraternité” exprimé par les frères 
tunisiens.
Le lieutenant Adel Fadhel de la Protection 
civile de la wilaya de Guelma a indiqué 
pour sa part, que les agents de la Protection 
civile “prouvent, à chaque fois, durant 
l’accomplissement de leur mission à 
l’intérieur et à
l’extérieur du pays, leur humanisme et leur 
esprit de sacrifice”.
Lors de la cérémonie d’accueil de la mission 
algérienne de la Protection civile ayant 
participé aux opérations d’extinction des 
feux à Djebel Boukornine, les autorités d’El 
Tarf ont remis des présents symboliques à 
tous les agents qui ont accompli leur mission 
à l’extérieur du pays avec brio.
Pour rappel, les incendies déclarés à Djebel 
Boukronine et dans la montagne de Borj 
Cédria dans le gouvernorat de Ben Arous ont 
tous été maitrisés en recourant notamment 
aux moyens personnels pour éteindre certains 
foyers en raison de la difficulté d’accès ou de 
l’absence de voies, avait indiqué jeudi un 
communiqué de la protection civile.

Le ministre de l’Intérieur, des 
Collectivités locales et de 
l’Aménagement du Territoire, 

Kamal Beldjoud, a mis en avant, jeudi à 
Alger, l’évolution et le professionnalisme 
de la Police algérienne, qui lui ont permis 
d’accomplir ses missions de la meilleure 
manière qui soit pour préserver la sécurité 
et les biens des citoyens.
Lors de la cérémonie de célébration du 
60e anniversaire de création de la Police 
algérienne qui s’est déroulée à l’Ecole 
supérieure de police “Ali Tounsi”, M. 
Beldjoud a affirmé que les acquis réalisés 
visaient “une meilleure préparation pour 
accomplir les missions de la meilleure 
manière qui soit, conformément aux 
obligations de l’action policière, aux 
exigences du terrain et aux défis de l’heure, 
et ce, dans le cadre de la préservation de la 
sécurité du pays et du citoyens ainsi que ses 
biens conformément à la loi, aux chartes 
internationales et aux droits de l’homme”.
Estimant que le niveau atteint était “le fruit 
d’efforts colossaux consentis sur plusieurs 
front dans le cadre d’une vision clairvoyante 
reposant sur le professionnalisme et 
l’efficacité dans le rendement”, le ministre 
a souligné “l’appui solide des autorités 
publiques à l’institution sécuritaire, 
outre l’intérêt accordé par le président 
de la République à la prise en charge des 
préoccupations socioprofessionnelles des 
affiliés à cette institution”.
Il a également souligné l’importance de 
“renforcer la place de la femme dans les 
rangs de la sûreté nationale, ainsi que de 
soutenir les différents services de la police 
par des moyens modernes, selon une 
approche qui reflète la volonté sincère de 
continuer à accompagner cette institution, 
à la hauteur de sa place et sa renommée”.
Dans ce cadre, il a rappelé tous les “grands 
sacrifices consentis par ce corps de sécurité 

au fil des années pour que l’Algérie reste 
un pays digne et respecté dans les fora 
internationaux”, soulignant que “ses 
membres portent toujours l’étendard de la 
détermination et du sacrifice et réalisent 
davantage de résultats positifs distingués 
au service de la sécurité du citoyen et de 
la lutte contre la criminalité sous toutes ses 
formes”.
Pour sa part, le directeur général de la 
sûreté nationale, Farid Bencheikh, a 
rappelé dans son allocution les missions 
qui incombent à ce corps dans le cadre des 
“tâches de maintien de l’ordre public, de la 
sécurité publique, de la police générale et 
de l’organisation, et le pouvoir  judiciaire 
représenté par le ministère de la Justice”, 
soulignant que les services opérationnelles 
de la Sûreté nationale “œuvrent, dans le 
cadre de la lutte contre les fléaux sociaux 
et la criminalité sous toutes ses formes, en 
coordination permanente avec les instances 
judiciaires à tous les niveaux”.
Il a également mis en avant “le rôle de la 
femme policière en termes de développement 
de la performance professionnelle du 
corps de la Sûreté nationale”, relevant 
qu’elle a pu “s’imposer et assumer des 
responsabilités opérationnelles, entre 
autres, chef de Sûreté de wilaya et chef de 
sûreté de wilaya-adjointe pour la première 
fois dans l’histoire de la Police algérienne, 
outre la promotion de certaines au niveau 
central”.

L’Algérie a exprimé sa 
vive préoccupation 
face aux attentats 

qui viennent d’avoir lieu dans 
la capitale malienne Bamako, 
réaffirmant la nécessité d’une 
mobilisation accrue de toute 
la communauté internationale 
pour la prévention et 
l’élimination du terrorisme, a 
indiqué vendredi le ministère 
des Affaires étrangères et de 
la Communauté nationale 
à l’étranger dans un 

communiqué.
“L’Algérie, qui condamne le 
terrorisme en tous lieux et en 
toutes circonstances, exprime 
sa vive préoccupation face aux 
attentats qui viennent d’avoir 
lieu à Bamako”, a affirmé le 
ministère.
Il a ajouté que “ce 
développement souligne une 
fois de plus la nécessité d’une 
mobilisation accrue de toute 
la communauté internationale 
pour la prévention et 

l’élimination du terrorisme”.
“L’Algérie tient à mettre 
en évidence l’importance 
stratégie de la mise en 
œuvre effective et diligente 
de l’Accord de paix et de 
réconciliation au Mali issu 
du processus d’Alger dans 
toutes ses composantes. Elle 
appelle les parties signataires 
à renouveler leur engagement 
à cet égard et à rester unies 
pour relever ensemble tous les 
défis”, conclut le communiqué.



Dimanche 24 Juillet 2022

Actualité 03SeybouSe Times

Avant-projet de loi sur l’information : 
Un cadre législatif global pour consolider la liberté de la presse

lutte contre la corruption dans le sport : 
Deux affaires devant le Tribunal de Chéraga le 21 septembre

justice : 
Une peine de 6 ans de prison ferme requise contre Abdelwahid Temmar

Un avant-projet de loi 
organique relative à 
l’information a été 

examiné lors de la réunion 
du gouvernement, jeudi, avec 
l’objectif la mise en place 
d’”un cadre législatif global 
qui contribuera à consolider la 
liberté de la presse”, indique un 
communiqué des Services du 
Premier ministre.
Lors de cette réunion présidée 
par le Premier ministre, M. 
Aïmene Benabderrahmane, cet 
avant-projet de loi, présenté par 
le ministre de la Communication, 
a pour objectif “la mise en place 
d’un cadre législatif global 
qui contribuera à consolider 

la liberté de la presse écrite, 
audiovisuelle et électronique et 
à favoriser l’émergence d’un 
paysage médiatique national 
ancré dans les réalités nationales, 
conscient des enjeux nationaux 
et internationaux et respectueux 
les chartes de l’éthique et de la 
déontologie”.
L’élaboration de ce projet de 
texte organique vise notamment 
à “identifier” les acteurs dans les 
différents supports médiatiques, 
à “définir les règles générales” 
relatives à leur organisation, leur 
régulation et leur contrôle et à 
doter la profession de journaliste 
d’un statut particulier qui définit 
les conditions d’exercice de la 

profession et les droits et devoirs 
y afférents.
Il vise également à “écarter 
l’argent sale de l’investissement 
dans le domaine de l’information 
et à instituer un Conseil de Presse 
et une autorité indépendante de 
régulation de l’audiovisuel”.
Ces nouvelles dispositions 
permettront l’”amélioration” de 
la qualité du service médiatique 
et le  “renforcement” du 
professionnalisme, souligne 
le communiqué, ajoutant que 
“conformément aux procédures 
établies, ce projet de texte fera 
l’objet d’un examen lors d’un 
prochain Conseil des ministres”.

Le juge d’instruction près le 
Tribunal de Chéraga (Cour 
de Tipasa) a déféré deux 

affaires de corruption dans le 
sport à la chambre correctionnelle 
près le même tribunal pour procès 
le 21 septembre prochain, dont 
une affaire qui concerne la société 
sportive par actions (SPA) “Le 
Doyen Mouloudia Club d’Alger 
(MCA)”, précise un communiqué 
rendu public, jeudi, par le 
procureur de la République près 
ledit Tribunal.
“En application des dispositions 
de l’article 11 du code de 
procédure pénale et dans le cadre 
de la lutte contre la corruption 
dans le sport, le parquet de la 
République près le tribunal 
de Chéraga informe l’opinion 
publique des affaires qui lui 
ont été soumises à ce propos, 
lesquelles ont été déférées à la 
chambre correctionnelle dudit 
Tribunal pour procès le 21 
septembre prochain, dont une 

affaire a été ajournée”, ajoute le 
communiqué.
Il s’agit d’une affaire liée à 
la corruption dans le sport 
impliquant la SPA “Le Doyen 
Mouloudia Club d’Alger 
(MCA)”, le juge d’instruction 
près le même Tribunal a ordonné 
de déférer l’affaire à la chambre 
correctionnelle, sur la base 
de la décision de la chambre 
d’accusation pour organiser le 
procès à la date du 21 septembre 

2022”, précise le communiqué.
La même source a fait état de 
l’implication de cinq individus, 
à savoir “O. Gh.”, ex-directeur 
général de la SPA “Le Doyen 
Mouloudia Club d’Alger 
(MCA)”, “H. M.”, commissaire 
aux comptes au sein de la 
même société, “H.B.M.R.”, 
cadre supérieur à Sonatrach et 
ancien président du Conseil 
d’administration de la société du 
MCA, “I.Y.”  chef de département 

des Finances et “F. Ch. I. O.”, chef 
de service des Moyens généraux 
au sein de la même société.
Les investigations de la brigade 
économique et financière relevant 
de la Police judiciaire ont fait 
ressortir des détournement de 
deniers publics, et en vertu d’une 
requête introductive devant 
le juge d’Instruction, l’accusé 
(H.B.M.R) est poursuivi pour 
“dilapidation de deniers publics, 
tandis que “I.Y.” et “F.Ch.A.O” 
sont poursuivis pour “dilapidation 
de deniers publics, usage de 
sceaux à des fins frauduleuses, 
établissement de témoignages 
matériellement incorrects” des 
deux mis en cause “A. Y.” et “F. 
Ch. A. O”.
Le mis en cause “O. Gh.” est 
poursuivi pour “participation 
à la dilapidation de deniers 
publics”, tandis que “H.M” est, 
lui, poursuivi pour écriture de 
“témoignages matériellement 
incorrects et participation à la 

dilapidation de deniers publics”, 
note le communiqué.
La deuxième affaire a été 
déclenchée suite à une plainte 
déposée par le ministère de la 
Jeunesse et des Sports, dans 
laquelle est poursuivi le président 
de la fédération algérienne de 
handball, répondant aux initiales 
“L.H”, sur la base d’une requête 
introductive pour “faux en 
écritures publiques, dilapidation 
des deniers publics et abus de 
fonction”, et ce conformément à 
l’article 222 du code pénal ainsi 
que les articles 20 et 29 de la loi 
portant lutte contre la corruption, 
selon la même source.
Le juge d’instruction près le 
tribunal de Chéraga a ordonné le 
transfert du mis en cause devant 
la chambre correctionnelle 
pour le procès qui a été reporté 
au 21 septembre, précise le 
communiqué du Procureur de la 
République près le tribunal de 
Chéraga.

Le procureur de la 
République près le 
Tribunal de Sidi M’hamed 

(Alger) a requis, jeudi, une peine 
de six (6) ans de prison ferme 
contre l’ancien ministre de 
l’Habitat, Abdelwahid Temmar, 
poursuivi dans une affaire de 
corruption lorsqu’il était wali de 
Mostaganem.
Le procureur de la République 
a également requis une amende 
d’un (1) million de dinars avec 
confiscation de tous les biens 
saisis.
Abdelwahid Temmar est 
poursuivi dans cette affaire pour 
abus de fonction, falsification 

de documents officiels et fausse 
déclaration de patrimoine.
Cet ancien wali de Mostaganem 
est poursuivi pour la délivrance 
d’autorisations pour la création 
de camps de vacances sur des 
terres forestières en violation de 
la loi et la non-déclaration de 
comptes bancaires en 2019.
Le représentant légal de la wilaya 
de Mostaganem réclame une 
indemnisation d’un (1) million 
de dinars et l’agent judiciaire 
du Trésor une indemnisation de 
dix (10) millions de dinars pour 
les dommages causés par les 
décisions d’Abdelwahid Temmar.
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Le Gouvernement examine un projet de décret 
sur l’Observatoire national de la santé

Le Gouvernement, réuni sous 
le présidence du Premier 
ministre, M. Aïmene 

Benabderrahmane, jeudi, a examiné 
un projet de décret exécutif fixant 
la composition, l’organisation et le 
fonctionnement de l’Observatoire 
national de la santé, un instrument 
d’aide à la prise de décision et 
associant l’ensemble des acteurs du 
secteur, indique un communiqué des 
services du Premier ministre.
“La création de cet observatoire, en 
tant qu’instrument d’aide à la prise de 
décision en matière de santé, s’inscrit 
dans le cadre d’une démarche 
visant à élargir la consultation et la 
concertation, pour associer autour 
des différentes questions de santé 
publique, l’ensemble des acteurs, 

experts et professionnels intervenants 
dans le domaine de la santé, et ce grâce 
à une approche basée sur des données 
scientifiques, épidémiologiques, 
démographiques, économiques et 
sociales”, précise le projet de décret 
présenté par le ministre de la Santé.
La mise en place de l’Observatoire 
nationale de la santé vise une 
“meilleure analyse des données 
épidémiologiques et sanitaires de la 
population dans l’objectif d’asseoir 
une politique nationale de santé 
efficiente et efficace qui permet 
l’adaptation permanente et dans 
les délais requis des différentes 
spécialités de l’offre de soins aux 
exigences de la demande sur tout le 
territoire national”, souligne la même 
source.

Le ministre de l’Enseignement supérieur appelle à tirer parti “efficacement 
et durablement” des innovations des équipes de recherche

coronAVirus:

 63 nouveaux cas et aucun décès ces dernières 24h en Algérie

Le ministre de 
l’Enseignement 
supérieur et de la 

Recherche scientifique, 
Abdelbaki Benziane, a appelé 
samedi à Alger à tirer parti 
“efficacement et durablement” 
des innovations des équipes 
de recherche et à intensifier 
les échanges entre les groupes 
économiques et les structures 
de recherche.
Présidant l’ouverture de 
la conférence nationale 
des entreprises publiques 
à caractère scientifique et 
technologique, M. Benziane 
a jugé “nécessaire de réunir 
toutes les conditions favorisant 
l’innovation au sein des 
entreprises et d’éliminer 
les entraves, notamment en 
l’absence d’une exploitation 
efficace et durable des 
innovations des équipes de 
recherche”.
A cet égard, le ministre a appelé 
à “l’organisation d’ateliers 
sur l’innovation pour étudier 
l’aspect méthodologique 
et la politique en matière 
d’innovation, élaborer des 
plans permettant d’augmenter 
les ressources humaines 
formées techniquement à 
l’innovation et d’établir de 

nouveaux indicateurs et se 
pencher sur les obstacles et 
les contraintes qui entravent 
la concrétisation des projets 
innovants”.
Pour M. Benziane, la 
stratégie de recherche et de 
développement repose sur “ 
l’établissement des principes 
d’une action intégrée et 
coordonnée, en exécution de 
la politique gouvernementale, 
et ce, à travers une approche 

participative et interactive 
avec les différents acteurs 
et le tissu de la formation et 
de la recherche et l’échange 
des bonnes pratiques, tout 
en prenant compte de la 
proposition de nouveaux projets 
qui sont en cohérence avec les 
priorités du Gouvernement 
et conformément aux 
besoins du pays, à travers la 
consolidation des mécanismes 
de gouvernance”.

Le ministre a appelé les 
participants à cette conférence 
à mettre en place “ une 
vision prospective, en vue de 
développer les horizons de 
partenariat avec le secteur social 
et économique, notamment en 
ce qui a trait au domaine de la 
transformation technologique, 
à travers la mise en place d’une 
feuille de route aux contours et 
aux objectifs clairs”.
A l’occasion, le ministre 

a présenté un bilan des 
réalisations accomplies par 
le secteur en matière de 
recherche scientifique et du 
développement de la recherche 
depuis janvier 2021, précisant 
que le bilan comprend 73 brevets 
d’invention, la publication de 
9.874 articles indexés dans la 
base de donnée “ Scopus”, en 
sus de la participation de 24 
projets internationaux dans 
la recherche et l’innovation, 
élaborés par des chercheurs 
permanents aux centres 
nationaux de recherche et ayant 
bénéficié d’un financement 
national et extérieur.
Le bilan a également englobé 
l’ouverture de plusieurs 
plateformes électroniques 
en vue de contribuer à la 
numérisation des services du 
secteur, dont la plateforme 
numérique unifiée dédiée aux 
revues scientifiques algériennes 
référencées et qui comprend 
817 revues, la création d’unités, 
de laboratoires et d’équipes de 
recherche par les établissements 
économiques, les associations 
et les établissements à caractère 
scientifique.

Soixante-trois (63) 
nouveaux cas confirmés 
de coronavirus 

(Covid-19) et 47 guérisons ont 
été enregistrés, alors qu’aucun 
décès n’a été déploré ces 
dernières 24 heures en Algérie, 

a indiqué jeudi le ministère de 
la Santé dans un communiqué.           
Le total des cas confirmés 
s’établit ainsi à 266654, celui 
des décès demeure inchangé 
(6875 cas), alors que le nombre 
total des patients guéris passe 

à 178911 cas. 
Par ailleurs, 3 patients 
sont actuellement en soins 
intensifs, précise la même 
source, relevant que 33 
wilayas n’ont recensé aucun 
nouveau cas.  

Le ministère de la Santé 
rappelle, par la même 
occasion, la nécessité de 
maintenir la vigilance, 
en respectant les règles 
d’hygiène, la distanciation 
physique et le port du masque.
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réunion du Gouvernement :
 Plusieurs secteurs à l’ordre du jour

Le gouvernement examine trois projets de textes 
d’application de la Loi relative à l’investissement

Le Premier ministre, 
M. Aïmene 
Benabderrahmane, a 

présidé jeudi une réunion du 
Gouvernement consacrée aux 
secteurs de la communication, 
la justice, l’investissement, et la 
santé, indique un communiqué 
des services du Premier ministre, 
dont voici le texte intégral:
“Le Premier Ministre, Monsieur 
Aïmene Benabderrahmane a 
présidé, ce jeudi 21 juillet 2022, 
une Réunion du Gouvernement 
tenue au Palais du Gouvernement.
Lors de sa réunion hebdomadaire, 
le Gouvernement a eu à examiner 
les points suivants:
Dans le domaine de la 
Communication:
Le Gouvernement a examiné un 
avant-projet de Loi organique 
relative à l’information 
présenté par le ministre de la 
Communication.
Ce projet de texte a pour objectif 
la mise en place d’un cadre 
législatif global qui contribuera 
à consolider la liberté de la 
presse écrite, audiovisuelle 
et électronique et à favoriser 
l’émergence d’un paysage 
médiatique national ancré 
dans les réalités nationales, 
conscient des enjeux nationaux 
et internationaux et respectueux 
les chartes de l’éthique et de la 
déontologie.
Aussi, l’élaboration de ce 
projet de texte organique vise 
notamment à:
- Identifier les acteurs dans les 
différents supports médiatiques.
- Définir les règles générales 
relatives à leur organisation, leur 
régulation et leur contrôle.
- Doter la profession de journaliste 
d’un statut particulier qui définit 
les conditions d’exercice de la 
profession et les droits et devoirs 
y afférents.
- Ecarter l’argent sale de 

l’investissement dans le domaine 
de l’information.
- Instituer un Conseil de Presse 
et une autorité indépendante de 
régulation de l’audiovisuel.
Ces nouvelles dispositions 
permettront l’amélioration de la 
qualité du service médiatique et 
de renforcer le professionnalisme 
dans les pratiques journalistiques 
en référant aux standards et 
normes internationaux en la 
matière.
Conformément aux procédures 
établies, ce projet de texte fera 
l’objet d’un examen lors d’un 
prochain Conseil des ministres.
Dans le domaine de la Justice:
Conformément aux directives 
de Monsieur le Président de la 
République, le Gouvernement a 
examiné un avant-projet de Loi 
portant mesures particulières 
de rassemblement pour le 
renforcement de l’unité nationale.
Cet avant-projet de Loi, présenté 
par le ministre de la Justice, 
Garde des Sceaux, tient compte 
de l’expérience nationale lors 
des différentes étapes de la 
réconciliation nationale qu’a 

connue notre pays, à commencer 
par les mesures de clémence, 
de concorde civile et jusqu’à 
la Charte pour la paix et la 
réconciliation nationale.
Aussi, le projet de texte propose, à 
l’occasion de la commémoration 
du 60éme anniversaire de 
l’indépendance nationale, 
de renouveler les valeurs de 
tolérance et de privilégier 
l’approche du dialogue national 
en incarnant ainsi une initiative 
visant à ouvrir de nouveaux 
horizons à la réconciliation 
nationale.
Dans le domaine de la lutte 
contre le blanchiment d’argent 
et le financement du terrorisme, 
le ministre de la Justice a 
présenté un avant-projet de Loi 
modifiant et complétant la Loi n 
05-01 du 6/2/2005 relatif à cette 
problématique.
Dans ce cadre, l’amendement 
de cette Loi s’inscrit dans la 
poursuite de l’adaptation de 
notre dispositif législatif aux 
nouvelles normes internationales, 
en matière de lutte contre le 
blanchiment des capitaux, le 

financement du terrorisme et le 
financement de la prolifération 
des armes de destruction 
massive, édictées essentiellement 
par le Groupe d’Action financière 
International (GAFI), ainsi 
qu’avec l’évolution rapide et 
multiforme de cette infraction 
et l’émergence de nouvelles 
techniques de blanchiment 
d’argent.
Enfin, les deux avant projets de 
Loi précités seront examinés 
lors d’un prochain Conseil des 
ministres.
Dans le domaine de 
l’Investissement:
- Le ministre de l’Industrie a 
présenté trois projets de textes 
d’application de la Loi relative 
à l’investissement adoptée 
récemment au niveau du 
Parlement.
Il s’agit des projets de Décrets 
exécutifs: (i) fixant les 
modalités d’enregistrement des 
investissements structurants, 
la cession et le transfert 
d’investissement ainsi que le 
montant et les modalités de 
perception de la redevance 

pour le traitement de dossiers 
d’investissement (ii) fixant les 
modalités de détermination 
des zones auxquelles l’Etat 
accorde un intérêt particulier 
et (iii) portant organisation et 
fonctionnement de l’Agence 
Algérienne de Promotion de 
l’Investissement (AAPI).
L’examen de ces projets de textes 
permettra de mettre en œuvre la 
Loi relative à l’investissement 
dès sa promulgation, sachant que 
d’autres projets de textes seront 
examinés par le Gouvernement 
lors de ses prochaines réunions.
 Dans le domaine de la Santé:
Le ministre de la Santé a présenté 
un projet de Décret exécutif fixant 
la composition, l’organisation 
et le fonctionnement de 
l’Observatoire National de la 
Santé.
La création de cet observatoire, 
en tant qu’instrument d’aide à 
la prise de décision en matière 
de santé, s’inscrit dans le 
cadre d’une démarche visant 
à élargir la consultation et la 
concertation, pour associer 
autour  des différentes questions 
de santé publique, l’ensemble des 
acteurs, experts et professionnels 
intervenants dans le domaine 
de la santé, et ce grâce à une 
approche basée sur des données 
scientifiques, épidémiologiques, 
démographiques, économiques et 
sociales.
Sa mise en place vise une 
meilleure analyse des données 
épidémiologiques et sanitaires 
de la population dans l’objectif 
d’asseoir une politique nationale 
de santé efficiente et efficace qui 
permet l’adaptation permanente 
et dans les délais requis, les 
différentes spécialités de l’offre 
de soins aux exigences de la 
demande sur tout le territoire 
national”.

Le gouvernement a 
examiné jeudi, lors de sa 
réunion hebdomadaire, 

présidée par le Premier ministre, 
Aïmene Benabderrahmane, trois 
projets de textes d’application 
de la Loi sur l’investissement, 
adoptée récemment au niveau du 
Parlement.
Selon un communiqué des services 
du Premier ministre, il s’agit d’un 
projet de décret exécutif fixant 
les modalités d’enregistrement 
des investissements structurants, 
la cession et le transfert 
d’investissement ainsi que le 
montant et les modalités de 
perception de la redevance 
pour le traitement de dossiers 
d’investissement, d’un projet 

de décret exécutif fixant les 
modalités de détermination des 
zones auxquelles l’Etat accorde 
un intérêt particulier, et d’un 
projet de décret exécutif portant 
organisation et fonctionnement 
de l’Agence algérienne de 
promotion de l’investissement 
(AAPI).
L’examen de ces projets de 
textes, présentés par le ministre 
de l’Industrie, “permettra 
de mettre en œuvre la Loi 
relative à l’investissement dès 
sa promulgation, sachant que 
d’autres projets de textes seront 
examinés par le gouvernement 
lors de ses prochaines réunions”, 
souligne la même source.
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AnnAbA / solidarité 
97 enfants sahraouis arrivés à Annaba pour un camp estival

AnnAbA / bilan de la dcP
Saisie de 600 tonnes de produits impropres

 à la consommation et fermeture de 243 locaux commerciaux 

ANNABA / Narcotrafic
Saisie de quatre  plaquettes 

de kif traité et de 910 comprimés 
psychotropes 

AnnAbA / Pénurie de médicaments  
Par manque de certains 

médicaments ‘’les cancéreux‘’ ont 
du mal à contenir leur souffrance

Un total de 97 enfants 
de la République 
arabe sahraouie 

démocratique (RASD) sont 
arrivés mercredi après-midi 
à Annaba pour un camping 
estival dans le cadre du 
programme de coopération 
tracé pour l’animation d’été 
au profit des enfants sahraouis, 

a-t-on appris de la direction de 
wilaya de la jeunesse et des 
sports.
Ali Bentobal, directeur du 
secteur, a précisé à cet effet que 
toutes les conditions ont été 
mises en place pour assurer un 
séjour agréable au profit de ces 
jeunes estivants sahraouis qui 
ont été accueillis ainsi que leurs 

encadreurs et accompagnateur 
sahraouis au centre de camping 
d’Ain Achir donnant sur le 
littoral de la ville d’Annaba.
Un riche programme 
d’animation de camps d’été, 
dont le séjour durera un mois, 
a été arrêté avec des sorties 
vers les plages des wilayas 
d’Annaba, El Tarf  et Skikda 

et des activités artistiques et de 
divertissement, est-il indiqué.
Des concours sportifs, culturels, 
des visites découvertes de sites 
touristiques et archéologiques 
de la wilaya d’Annaba et des 
sorties en centre-ville figurent 
également au programme 
d’animation, selon la même 
source.

Selon le bilan chiffré rendu 
public par les services de 
la direction du commerce 

de la wilaya d’Annaba, les agents 
de contrôle de la direction du 
commerce ont effectué au mois 
de juin  passé, pas moins de 4.857 
interventions de contrôles dans les 
différents commerces inspectés 
sur le territoire de la wilaya. Ces 
derniers ont enregistré lors de leurs 
inspections plusieurs  infractions 
et établi  300  procès-verbaux. Par 

ailleurs, à la suite des  analyses de 
qualités effectuées, on apprend 
que  243 locaux commerciaux 
ont fait l’objet d’une fermeture. 
Selon les chiffres détaillés, près 
de 600 tonnes de différentes 
marchandises, impropres à la 
consommation  ont été saisies 
durant la même période. En effet, 
ces infractions concernent le 
non-respect des règles d'hygiène, 
la détention et l'exposition de 
produits non conformes aux 
normes et à la détention et 

l'exposition de produits impropres 
à la consommation,  défaut 
d’étiquetage et étiquetage non 
conforme, non affichage des prix,  
défaut de facturation et exercice 
de l’activité commerciale sans 
autorisation ou registre du 
commerce. La multiplication 
des inspections, surtout en cette 
saison estivale vise à protéger les 
citoyens et les consommateurs 
et de prévenir tout risque 
d’intoxication alimentaire ou 
atteinte à la santé publique.

Dans le cadre de la lutte quotidienne 
contre la criminalité, les éléments 
de la deuxième sureté  urbaine  

ont réussi, un véritable coup de filet 
en procédant à l’arrestation de deux  
narcotrafiquant, âgé de 39 et de 53  ans,  
qui s’adonnaient à la vente de la drogue. 
Les éléments de la 2ème sûreté ont réussi à 
s’emparer  de quatre plaquettes de kif traités  
de 422 g de drogue et d’un lot important 
de psychotropes  estimé à 910 comprimés 
psychotropes  de différentes types ainsi que  
06  armes blanches prohibées de différents 

types et d’une somme de 22 millions de 
centimes issus de la vente des substances 
interdites. Cette opération s’inscrit dans le 
cadre des efforts déployés par les éléments 
de la police pour lutter sans relâche contre 
le trafic de la drogue et des psychotropes. 
Les mis en cause ont  été présentés par 
devant le procureur de la république et 
placés en détention provisoire en attendant 
l’instruction judiciaire de cette affaire. Un 
appel au civisme des citoyens a été lancé 
par les forces de l’ordre qui ne cessent de  
rappeler la disponibilité des numéros verts 
mis à leur disposition.

Un grand nombre de médicaments 
manquent dans les hôpitaux, 
notamment ceux prescrits pour le 

traitement de myélome multiple (cancer); 
il s’agit des médicaments Velcade et 
Revlimid. « Pour ces médicaments, il y 
a rupture de stocks.  déclare une parente 
d’un malade. En tout cas, le manque de 
certains médicaments, pour le traitement 
de cancer  fait l’objet d’interrogation chez 
une bonne partie des  malades concernés. 

Leurs proches en souffrent autant à force 
de parcourir quotidiennement toutes les 
pharmacies, les unes après les autres, pour 
savoir s'il y a eu de nouveaux arrivages 
pour acquérir   ce dont ils ont besoin. 
Certains  patients qui ne trouvent pas leurs 
médicaments, sont obligés de surseoir à 
leur séance de chimiothérapie. Comme ce 
fut le cas d’une femme âgée atteinte  d’un 
cancer obligée,  chaque fois, de reporter  sa 
séance de  chimiothérapie.

Sara.Y

Sara.Y

Sihem.F
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AnnAbA / logements sociaux 
Les occupants  du bidonville 

de la cité Kharaza 
revendiquent leur relogement AnnAbA / Emigration clandestine

22 haragas  interceptés au large 
et reconduits au siège

des garde-côtes

AnnAbA / transport
Les transporteurs clandestins font 
la loi à la station de Sidi Brahim

AnnAbA / Electroménagers 
Face à la vague de chaleur, 

les prix des climatiseurs connaissent 
une forte hausse des prix

Nous en avons marre des 
promesses mensongères de 
certains responsables’’, »Nous 

sommes injustement exclus de la liste des 
bénéficiaires du programme de résorption 
de l’habitat précaire » se sont exclamés les 
occupants  du bidonville de la cité Kharaza 
relevant administrativement de la commune 
d’Oued El Aneb. Ces derniers interpellent 
les pouvoirs publics, et réclament leur droit 
à l’accès à un logement décent du quota 
des logements sociaux. Ils dénoncent  
«leur marginalisation». « Nous nous 
rassemblons régulièrement devant le siège 
de la wilaya pour inciter les responsables 
concernés à procéder à l’affichage les 
listes et à tenir compte de nos doléances, 
s’indigna un mal-logé et d’ajouter « Notre 
attente dure depuis plus de quatre années». 
Selon des habitants, le calvaire  de  leurs 
familles dure depuis plus de dix années. 

“Nous avons frappé à toutes les portes et 
avons organisé plusieurs rassemblements 
pour revendiquer un logement décent, 
malheureusement toutes nos  démarches 
n’ont eu  aucun  écho favorable”, assure  
un père de famille. “Nous vivons dans des 
conditions invivables. Nos enfants sont 
nés dans ce bidonville et s’y sont mariés, 
et nous n’avons toujours pas été relogés”, 
dénonce son voisin Hocine, la soixantaine 
entamée. 
Nous vivons dans des conditions difficiles 
et extrêmement déplorables s’est exprimé 
un autre citoyen, et d’ajouter : « On nous a 
promis d’étudier nos dossiers et de rétablir 
la liste dès que les constructions seront 
achevées, mais rien n’a été fait à ce jour». 
A ce titre, les habitants demandeurs de 
logements interpellent les autorités locales 
afin de les reloger dans des logements 
décents.

Les unités des gardes-côtes de  
Annaba  ont réussi, hier, à mettre 
en échec une tentative d’émigration 

clandestine impliquant 22  personnes au 
large du littoral annabi, a-t-on appris,hier, 
de source proche. Les   22  candidats à 
l’émigration clandestine, âgés entre 13 
et  53   ans ont été conduits  vers le siège 
de la marine  où la protection civile a 
mis en place un poste avancé de secours 
pour les examens médicaux selon la loi 
en vigueur, avant de les transférer vers 
la justice pour sortie illégale du territoire 

national, a-t-on indiqué. Les haragas sont 
issus de la wilaya d’Annaba, Constantine 
et Alger. Au niveau de la justice, depuis 
cette folle ruée vers la mort, plusieurs cas 
d’émigration clandestine ont été traités au 
sein de ses instances. Face à ce drame qui 
se joue au quotidien, n’est-il pas temps de 
mettre un terme aux pleurs de ces mères 
qui attendent vainement au seuil des portes 
de jour en jour, le retour de leurs enfants 
et surtout de tenter d’éradiquer une bonne 
fois pour toutes, les maux  qui poussent 
tous ces jeunes à s’offrir en pâture aux 
poissons de la Méditerranée !

Les transporteurs clandestins ou 
les fraudeurs de la station  de Sidi  
Brahim, semblent bien occuper le 

terrain. Cette activité qui était réservée 
uniquement à quelques chômeurs qui 
n’ont pas eu la chance de décrocher un 
poste d’emploi  est devenue par la force 
des choses  un métier de tout le  monde.  
A sidi Brahim   les fraudeurs sont partout 
et surtout le weekend. Ils sont disposés à 
acheminer leurs clients vers n’importe 
quelle destination sollicitée, en exigeant 
que vous preniez place près du conducteur 
afin de ne pas attirer l’attention des 

policiers.  Le nombre de ces  fraudeurs   a 
connu une hausse sensible et le syndicat 
des taxieurs a exprimé sa colère, vu la 
concurrence même en matière de tarifs. 
L’insuffisance, voire l’absence de contrôle 
et de sanctions, encourage cette activité 
et même ceux qui ont été interpellés 
reprennent du service. Ce type de transport, 
même s’il reste interdit, est toléré malgré 
la présence des brigades de police ou de 
gendarmerie qui ont pour mission de les 
traquer. Les taxieurs réglementés ont 
dénoncé à notre rédaction ce genre de 
pratique et demandent aux responsables 
concernés d’intervenir. 

La vague de chaleur qui se répand 
à travers l’ensemble du territoire 
national, de l’Est à l’ouest et 

du Nord au Sud, profite aux vendeurs 
d’électroménagers qui se frottent les mains 
pour augmenter leurs recettes! Alors que la 
canicule sévit sur l’ensemble de l’Algérie, 
on attend 32 degrés à Annaba pour 
aujourd’hui, les amoureux de la fraicheur 
se ruent dans les magasins électroménagers 
et même sur internet pour dénicher des 
ventilateurs et des climatiseurs pour 
avoir un peu de bien-être chez soi. Les 
demandes de climatiseurs sur internet ont 
explosé cette saison, alors que les vagues 
de chaleur s’enchaînent de jour en jour. 
Cependant, Une hausse vertigineuse des 
prix proposés, passant du simple au double, 
rend inaccessible pour les citoyens aux 
bas revenus, l’achat  d’un tel équipement, 
surtout en cette période de grande chaleur.  
Un climatiseur double corps (split system) 
de 12.000 BTU (British thermal unit), 
le plus prisé par les ménages, se vendait 
l’an dernier à 42.000 DA, il s’affiche 
aujourd’hui à 80.000 DA. Les commerces 
ne désemplissent pas et les marchands se 
frottent les mains, parvenant à réaliser, en 
quelques semaines, des chiffres d’affaires 
rarement réalisés durant le reste de l’année. 
Les magasins d’électroménager profitent 
d’une augmentation de la demande sur 
les climatiseurs. En effet, le président de 

l’Association de protection et d’orientation 
du consommateur et son environnement 
(APOCE), Mustapha Zebdi a fait savoir 
que son association a enregistré, ces 
dernières semaines, une multitude de 
plaintes de la part des consommateurs 
«s’estimant désabusés par une si grande 
hausse des prix des climatiseurs». Mais 
pour Mustapha Zebdi, «ce sont surtout 
les populations du Grand-Sud qui sont le 
plus impactées, dans le sens où il n’est 
plus à démontrer l’utilité d’un tel appareil 
dans les foyers de ces régions», selon une 
source d’information .Le président de 
l’Apoce a, par ailleurs, insisté pour que 
les fortes augmentations sur les appareils 
de climatisation domestique «en un 
laps de temps aussi court ont poussé les 
consommateurs concernés à réagir, c’est-
à-dire à se faire entendre à propos de cette 
hausse vertigineuse».

S. Ferdjallah

Sara.Y

 S .Ferdjallah

Sara.Y
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dÉrAillEMEnt d’un trAin à bouirA :

Les trains en partance d’Alger vers les régions de l’Est 
et du Sud Est à l’arrêt

Les trains en partance 
d’Alger vers les régions 
de l’Est et du Sud Est 

(Bejaia, M’sila, Tougourt, 
Tebessa en passant par 

Constantine et Annaba) sont 
actuellement à l’arrêt et ce, 
jusqu’à nouvel ordre, a indiqué 
la SNTF sur son compte Twiter.
“La SNTF a enregistré ce 

vendredi 22 juillet 2022, un 
déraillement de wagons d’un 
train marchandises au niveau 
de la localité de Kadiria 
(Wilaya de Bouira), a rappelé 

la société.
“La SNTF s’excuse auprès 
de son aimable clientèle des 
désagréments causés par 
cet incident et assure que 

ses équipe spécialisées sont 
mobilisées sur le terrain pour 
le relevage des wagons et le 
rétablissement de la voie dans 
les plus brefs délais”.

Plus de 10.000 enfants 
profitent des vacances 
scolaires pour apprendre 

le Saint Coran au niveau 
des écoles coraniques et des 
mosquées de la wilaya de 
M’sila, a-t-on appris samedi 
auprès des services de la 
wilaya.
Ils sont ainsi 10.000 garçons 
et filles, issus du cycle 
primaire, à fréquenter les 
classes d’enseignement du 
Coran ouvertes au niveau de la 
majorité des 453 mosquées de 
la wilaya, les écoles coraniques 
gérées par des privés et 
les zaouïas de la wilaya, 

notamment “El kassimia” 
localisée dans la commune 
d’El Hamel, a-t-on indiqué.
La même source regrette 
toutefois le nombre 

‘’insuffisant’’ d’enseignants 
du Coran pour faire face à 
cet engouement constant pour 
l’apprentissage du Coran 
à chaque période estivale, 

nécessitant de s’appuyer sur 
des bénévoles, a-t-on noté.
Dans ce contexte, la même 
source a rappelé que la wilaya 
de M’sila compte 12 écoles 
coraniques encadrées par 300 
enseignants.
Plusieurs enfants approchés 
par l’APS ont précisé, pour leur 
part, que les vacances d’été 
représentent une “opportunité” 
d’apprendre le Coran, même 
si durant l’année scolaire ils 
étudient l’éducation islamique 
dans les différents paliers de 
l’enseignement, affirmant 
apprécier de consacrer leurs 
vacances d’été uniquement à 

l’apprentissage du Coran.
A l’école coranique de 
Hammam Delaa, Ahmed, 
Ibrahim, Aicha et Meriem 
suivent les cours coraniques 
pour la troisième année, 
soulignant que l’apprentissage 
du Coran se passe dans de très 
bonnes conditions.
L’apprentissage du coran 
s’articule, selon la Direction 
des affaires religieuses et des 
wakfs, autour de l’écriture et 
de la récitation correcte du 
Coran, enseigné par des imams 
et des enseignants coraniques, 
et supervisés par cette même 
direction.

M’silA / AffAirEs rEliGiEusEs
Plus de 10.000 enfants apprennent le Saint Coran en 

période estivale

Les services du ministère 
du Commerce et de 
la Promotion des 

exportations ont saisi, durant 
le premier semestre de l’année 
en cours 2022, plus de 88.000 
tonnes de marchandises au 
niveau des frontières pour 
non-conformité.
Selon un bilan du ministère 
transmis à l’APS, l’intervention 
des inspections aux frontières, 
entre janvier et juin derniers, 
a abouti au refus d’admission 
aux frontières de 410 
cargaisons, pour une quantité 
de 88.080 tonnes d’une valeur 
de 18,571 milliards de dinars.
Les opérations de contrôle des 
produits importés au niveau 
des frontières, ont permis 
également la constatation 
de 428 infractions, et 
l’établissement de 120 
procès-verbaux de poursuites 
judiciaires à l’encontre des 
contrevenants.
Selon le ministère, 28.346 
dossiers de déclaration 
d’importation des produits 
ont été traités, d’une valeur de 
1.256,68 milliards de dinars.
Le bilan global des activités 
de contrôle réalisé durant le 
premier semestre de l’année 

2022, s’est soldé par 1.122.736 
interventions ayant permis de 
relever 110.152 infractions 
ainsi que l’établissement de 
97.256 procès-verbaux de 
poursuites judiciaires.
L’évaluation des résultats 
des activités de contrôle 
économique et de la répression 
des fraudes effectuées sur 
le marché national durant le 
premier semestre 2022, par 
rapport au même période de 
l’année 2021, fait ressortir une 
augmentation “significative” 
du nombre des interventions 
des agents de contrôle (+ 
37%) et celui des infractions 
(+76%).
En outre, les services de 
contrôle ont eu à prendre 
des mesures administratives 
conservatoires consistant en 
la saisie de marchandises 
pour une valeur globale de 
1.006,548 millions de dinars et 
la proposition de fermeture de 
8.622 locaux commerciaux.
En matière de contrôle des 
pratiques commerciales, 
les interventions ont porté 
principalement sur le respect 
de l’obligation de transparence 
des pratiques commerciales, 
notamment l’obligation de 

la facturation aux différents 
stades de la production et de la 
distribution en gros.      
Ces interventions ont permis 
de constater 4.558 infractions 
liées au défaut de facturation, 
dont 510 infractions qualifiées 
de factures fictives et de fausses 
factures, et ont permis la mise 
au jour d’un chiffre d’affaires 
dissimulé d’un montant de 
20,63 milliards de dinars.
En matière de profit illicite, 
les opérations de contrôle 
ont permis de mettre en 
évidence un montant de 32,25 
millions de dinars, en raison 
d’infraction qualifiée de 
pratique de prix illicites (non 
respect des prix réglementés, 
fausse déclaration de prix de 
revient et manœuvres visant 
à dissimuler les majorations 
illicites).
Concernant le contrôle de 
la qualité et la répression 
des fraudes, les services 
du ministère ont effectué 
488.782 interventions ayant 
permis de constater 45.060 
infractions qui ont donné lieu 
à l’établissement de 35.176 
procès-verbaux de poursuites 
judiciaires à l’encontre des 
contrevenants opérant aux 

différents stades de la mise à la 
consommation des produits.          
L’analyse des résultats 
du contrôle fait ressortir 
également que l’infraction 
qualifiée de défaut d’hygiène 
et de salubrité constituait 
l’infraction principale (38 
%), suivie de tromperie ou 
tentative de tromperie du 
consommateur (13%).
En parallèle du suivi 
réalisé dans le cadre de 
l’intervention sur le terrain, 
les services de contrôle ont 
prélevé des échantillons pour 
analyses microbiologiques 
et physicochimiques pour 
certains produits alimentaires 
de large consommation 
et des produits industriels 

non alimentaires, afin de 
s’assurer de leur conformité 
aux spécifications et normes 
applicables.
Ainsi, des analyses en 
laboratoire ont été menées sur 
7.666 échantillons prélevés 
pour des produits alimentaires 
et non alimentaires, 1.246 
échantillons se sont révélés 
non conformes, soit 16%.
Dans le cadre des analyses 
rapides effectuées par les 
instruments de mesures 
contenus dans la valisette, 
il a été enregistré 75.367 
déterminations réalisées, 
donnant lieu à la constatation 
de 3.046 non conformités soit 
un taux de 4%.

Plus de 88.000 tonnes de marchandises saisies aux 
frontières pour non-conformité



Arrestations musclées lors d’une manifestation 
anti-Saied à Tunis

Le programme nucléaire iranien «avance à grands pas», 
affirme l’AIEA

Les Palestiniens dans l’expectative suite aux rencontres 
de Abbas avec Macron et Biden

La police tunisienne a 
procédé vendredi à des 
arrestations musclées de 

manifestants protestant contre 
le président Kais Saied et la 
nouvelle Constitution qui sera 
soumise à un référendum lundi, 
ont constaté des journalistes de 
l’AFP. Selon Arabenews.
Plus de 300 manifestants 
s’étaient rassemblés à l’appel 
de cinq petites formations 
politiques, devant le Théâtre 
municipal, sur l’avenue Habib 
Bourguiba, l’artère centrale 
de la capitale, encadrée par un 
important dispositif policier.
“Dictateur, retire ta main 
de la Constitution”, “le 
peuple tunisien est libre et 
la Constitution ne passera 
pas”, criaient les manifestants 

brandissant des affiches disant : 
“nous, peuple tunisien, n’avons 
pas écrit cette Constitution” ou 
“référendum populiste”.
Assez rapidement, ils se sont 
dirigés vers le siège du ministère 
de l’Intérieur, situé à l’opposé 

du Théâtre, et ont tenté de retirer 
des barrières de sécurité.
Des policiers, matraques et 
bombes de gaz lacrymogène 
à la main, leur ont barré la 
route et ont arrêté quelques 
manifestants, a constaté l’AFP. 

Selon des sources policières, 
une dizaine ont été interpellés.
Le président du syndicat national 
des journalistes tunisiens 
(SNJT), Mehdi Jelassi a été 
aspergé de gaz lacrymogène en 
plein visage, et soigné sur place.
“Les manifestants avaient 
été autorisés à organiser leur 
mouvement devant le Théâtre 
municipal, mais ils ont fait exprès 
d’avancer vers le ministère 
parce qu’ils ont cherché la 
provocation”, a déclaré à l’AFP 
un responsable de la police sous 
couvert de l’anonymat.
Après la charge policière, 
Hamma Hammami, le chef du 
Parti des travailleurs (gauche 
radicale) et ancien opposant 
sous le dictateur Zine el Abidine 
Ben Ali, a justifié la colère des 

manifestants.
“La Constitution passe ou 
ne passe pas, notre lutte se 
poursuivra jusqu’à la chute de 
ce nouveau tyran (...). Nous 
n’avons peur ni de la prison, ni 
de la mort, ni de la torture”, a-t-
il déclaré aux journalistes.
Cette protestation contre la 
politique du président Saied 
intervient à quelques jours du 
référendum sur une nouvelle 
Constitution qui accorde de 
vastes pouvoirs au président.
L’opposition et des ONG qui 
avaient déjà organisé plusieurs 
mouvements de protestation 
contre la politique de M. Saied 
et appelé au boycott de ce 
référendum, disent redouter 
une dérive vers un régime 
“dictatorial”.

L’Agence internationale 
de l’énergie atomique 
(AIEA) a affirmé ne 

pas avoir de « visibilité sur 
ce que fait l’Iran » et que le 
programme nucléaire iranien 
avance « à grands pas », comme 
l’a indiqué le directeur général 
de l’agence onusienne Rafael 
Grossi. Selon Arabenews.
L’Iran a commencé à retirer les 
équipements de surveillance 
installés par l’Agence 
internationale de l’énergie 
atomique dans le cadre de 
l’accord nucléaire de 2015 en 
juin dernier, une action passible 
de porter un « coup fatal » aux 
chances de relancer l’accord, 
selon l’AIEA.

Dans un entretien accordé au 
quotidien espagnol El Pais, 
Rafael Grossi a indiqué que « 
le fond du problème reste la 
visibilité très limitée depuis 
près de cinq semaines, sur un 
programme nucléaire galopant 
», en ajoutant que dans la 
perspective d’un prochain 
accord, « il sera très difficile de 
reconstituer le puzzle de toute 
une période durant laquelle nous 
n’avions aucune visibilité ». 
Gossi a toutefois déclaré que « 
cette tâche n’est pas impossible, 
mais elle reste très complexe et 
nécessiterait probablement des 
accords spécifiques ».
En juin dernier, Grossi avait 
déclaré que trois à quatre 

semaines sont nécessaires pour 
rétablir au moins une partie 
de la surveillance abandonnée 
depuis la perte par l’AIEA 
de la capacité d’observation 
des activités nucléaires les 
plus importantes de l’Iran. « 
L’agence doit reconstituer une 
base de données, sans laquelle 
tout accord sera très fragile », a 
affirmé Grossi qui a rappelé que 
« l’agence a besoin de connaitre 
l’état des lieux pour pouvoir 
déterminer, à titre d’exemple, la 
quantité de matériel à exporter 
et le nombre de centrifugeuses à 
mettre hors service ».
Depuis le retrait américain de 
l’accord de 2018 par l’ancien 
président Donald Trump et la 

réimposition par Washington de 
nouvelles sanctions, Téhéran a 
enfreint de nombreuses limites 
de l’accord sur ses activités 
nucléaires. L’Iran enrichit 
actuellement de l’uranium 

qui pourrait servir à des fins 
militaires, et les analystes 
avertissent que l’Iran est sur le 
point de pouvoir se précipiter 
vers la fabrication d’une bombe 
nucléaire. 

Mahmoud Abbas s’est 
entretenu avec le 
président américain, 

Joe Biden, à Bethléem le 15 
juillet, puis avec le président 
Emmanuel Macron à Paris le 20 
juillet. Selon Arabenews.
La déception générale suscitée 
par les résultats des discussions 
avec Biden a amené les 
dirigeants palestiniens à se 
tourner vers l’UE.
Lors de sa rencontre avec 
Abbas, le président américain 
aurait déclaré que les conditions 
n’étaient pas actuellement 
propices à la relance du 
processus de paix entre les 
Palestiniens et les Israéliens. 

En conséquence, il n’a proposé 
aucune alternative pour mettre 
fin à l’occupation et n’a pris 
aucune position sur la question 

de l’expansion des colonies 
israéliennes en Cisjordanie.
Macron a quant à lui promis 
à Abbas qu’il contribuerait à 

relancer le processus de paix 
et qu’il ferait pression sur 
Israël pour qu’il mette fin à 
ses activités de colonisation en 
Cisjordanie. Il a affirmé qu’il 
apportera un soutien politique 
et financier aux Palestiniens 
afin de surmonter la crise 
financière de l’Office de secours 
et de travaux des Nations 
unies et l’impact des pénuries 
alimentaires internationales.
S’exprimant lors d’une 
conférence de presse conjointe 
avec Macron dans la capitale 
française mercredi, Abbas a 
déclaré compter «sur le rôle du 
président Macron pour lancer 
les initiatives et les démarches 

nécessaires dans le but de faire 
avancer les efforts de paix dans 
notre région, en coopération 
avec les parties européennes et 
arabes concernées.»
Le président français a également 
insisté sur la nécessité de «la 
reprise d’un dialogue politique 
direct entre les Israéliens et les 
Palestiniens». «C’est un chemin 
difficile, rempli d’obstacles, 
mais nous n’avons pas d’autre 
choix que de relancer nos efforts 
pour la paix», a-t-il assuré. 
Mahmoud Abbas, 87 ans, 
semble pourtant convaincu 
que les États-Unis sont le seul 
véritable espoir de la cause 
palestinienne.
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libYE: 

13 morts dont un enfant dans des combats meurtriers 
entre milices à Tripoli

libAn: 

Les silos du port de Beyrouth menacent de s’effondrer 

L’accord sur les céréales ukrainiennes signé à Istanbul

TRIPOLI: Treize 
personnes, dont un 
enfant, ont été tuées 

et 30 blessées dans des 
affrontements meurtriers 
entre milices libyennes 
dans la capitale Tripoli, 
qui se sont déroulés dans la 
nuit mais se poursuivaient 
vendredi. Selon Arabenews.
Des échanges de tirs nourris 
étaient en cours vers 
13H00 GMT dans l’est de 
la ville, près du campus de 
l’université de Tripoli et du 
Centre Médical de Tripoli 
(TMC), où de nombreuses 
personnes ont cherché 
refuge face aux violences, 
selon les médias libyens et 

des journalistes de l’AFP.
Semant la panique dans 
les rues et jardins très 
fréquentés pendant les 
nuits d’été caniculaires, 

les combats ont éclaté peu 
après minuit jeudi, veille du 
weekend (vendredi-samedi) 
en Libye, entre deux groupes 
armés influents de l’ouest de 

la Libye: la Force al-Radaa 
(dissuasion) et la Brigade 
des Révolutionnaires de 
Tripoli.
Les affrontements de la 
nuit ont fait “13 morts, dont 
trois civils parmi lesquels 
un enfant de 11 ans, et 30 
blessés”, selon le Service 
des ambulances et de 
secours à Tripoli, cité par la 
chaîne de télévision Libya 
al-Ahrar.
Une autre brigade appelée 
“444” est intervenue 
vendredi pour engager une 
médiation, en positionnant 
ses véhicules armés sur le 
rond-point de Fornaj (dans 
l’est de Tripoli), avant 

d’être elle-même ciblée par 
d’intenses tirs, a constaté un 
photographe de l’AFP.
Des images et vidéos 
diffusées sur les réseaux 
sociaux montrent des 
dizaines de véhicules, 
portières ouvertes en plein 
milieu des rues, abandonnés 
par leurs conducteurs pour 
se mettre à l’abri.
Les précédents 
affrontements entre milices 
dataient du 10 juin et 
s’étaient soldés par la mort 
d’un milicien, mais cela 
faisait des années qu’il n’y 
avait pas eu de victimes 
civiles dans la capitale.

BEYROUTH: 
D’énormes silos 
contenant des milliers 

de tonnes de grains au port 
de Beyrouth risquent de 
s’effondrer à cause d’un 
incendie qui couve depuis 
des semaines dans la chaleur 
de l’été libanais. Selon 
Arabenews.
On pouvait voir des flammes 
et une épaisse fumée noire 
s’élever des silos après 
l’embrasement de vendredi.
Face a l’incendie, le Premier 
ministre libanais, Najib Mikati 
a averti les «travailleurs et 
membres de la défense civile 
et des pompiers de ne pas 
s’approcher de l’endroit pour 

leur sécurité et pour éviter de 
mettre leurs vies en danger».
Les températures élevées 
enregistrées récemment 
auraient provoqué la 
fermentation du blé contenu 
dans le silo — l’une des deux 
structures massives qui ont 
résisté à l’explosion meurtrière 
du port de Beyrouth il y a deux 
ans — enflammant des milliers 
de tonnes de grains.
Les rapports des ministères 
de l’Intérieur, de l’Économie, 
des Travaux publics et de 
l’Environnement ont averti 
que «certaines parties du côté 
gauche des silos risquent de 
s’effondrer».
La menace qui pèse sur les 

silos suscite une inquiétude 
croissante parmi les travailleurs 
du port et la direction de 
l’installation.
La fumée et les flammes sur 
le site ravivent également 
le souvenir douloureux de 
l’explosion meurtrière qui a 
secoué le port le 4 août 2020.
Le ministre intérimaire de 
l’Intérieur, Bassam Mawlawi, 
a demandé aux pompiers et à la 
défense civile de commencer 
immédiatement à «refroidir » 
les silos à blé.
Alors que les Libanais assistent 
impuissants à la combustion 
du reste du blé stocké dans 
les silos, les moulins et les 
boulangeries du pays sont 

confrontés à une pénurie 
sévère de farine subventionnée 
utilisée pour préparer le pain 
pita libanais.
Le ministre intérimaire de 
l’Économie, Amine Salam, a 

affirmé que 50 000 tonnes de 
blé arriveront au Liban dans 

les 10 prochains jours, assurant 

un approvisionnement de six 

semaines.

ISTANBUL: L’Ukraine 
et la Russie ont fini 
vendredi par signer, avec 

la Turquie et l’Onu, l’accord 
sur l’exportation des céréales 
ukrainiennes en mer Noire, 
lors d’une cérémonie inédite 
entre pays en guerre. Selon 
Arabenews.
Kiev et Moscou ont paraphé 
deux textes identiques mais 
séparés, à la demande de 
l’Ukraine qui refusait de co-
signer un document avec la 
Russie.
Les quatre délégations se 
sont retrouvées au palais de 
Dolmabahçe, sur les rives 
du Bosphore à Istanbul, 
en présence du secrétaire 
général des Nations unies 

Antonio Guterres, du 
président turc Recep Tayyip 
Erdogan, des ministres turc 
et russe de la Défense et 
du ministre ukrainien des 
Infrastructures.
La cérémonie, brève, s’est 
déroulée sous les drapeaux 
des protagonistes, ceux de 
la Russie et de l’Ukraine 
soigneusement séparés par 
les bannières bleue de l’Onu 
et rouge de la Turquie, qui 
s’offre en médiatrice depuis 
le début de l’invasion russe 
le 24 février.
Cet accord de deux pages, 
âprement négocié depuis 
avril sous l’impulsion de 
M. Guterres, va soulager 
les pays dépendants des 

marchés russe et ukrainien - 
30% du commerce mondial 
du blé à eux deux.
Le patron de l’Onu a 
remercié la Russie et 
l’Ukraine d’avoir “surmonté 
leurs divergences pour faire 
place à une initiative au 
service de tous”.
Maintenant, l’accord “doit 
être pleinement mis en 
œuvre”, a-t-il plaidé.
M. Erdogan a reconnu que 
cet accord n’avait “pas 
été facile” à obtenir, tout 
en affirmant que, près de 
cinq mois après le début 
du conflit, il “renfor[çait] 
l’espoir de mettre fin à cette 
guerre”.
Dans la foulée, la Turquie 

s’est dite “prête” à aider au 
déminage en mer Noire pour 
faciliter la mise en oeuvre de 
l’accord.
Quelque 25 millions de 
tonnes de céréales sont 
entassées dans les silos 

ukrainiens, alors que 47 
millions de personnes 
supplémentaires sont 
exposées à “une faim 
aiguë” depuis le début de la 
guerre, selon le Programme 
alimentaire mondial (PAM).
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FC Barcelone : le transfert de Robert Lewandowski a bien failli 
capoter au dernier moment

Chelsea : Thomas Tuchel enrage contre le Barça

Le Real Madrid s’inquiète pour Eden Hazard, incertain
 pour le Clasico

Alors que le dossier Jules 
Koundé semble avoir 
été gagné par Chelsea, 

le FC Barcelone revient trop 
souvent à la charge pour César 
Azpilicueta, selon Thomas 
Tuchel. L’entraîneur des Blues 
commence à s’agacer.
Cet été, le FC Barcelone et 
Chelsea se côtoient régulièrement 
sur le marché des transferts. 
D’abord, car les Blaugranas 
étaient parvenus à un accord 
avec Andreas Christensen afin de 
l’enrôler libre, depuis la fin de son 
contrat avec le club londonien. 
Mais par la suite, le ton semble 
ensuite être monté entre les 
deux clubs européens au sujet 
de deux épineux dossiers : César 
Azpilicueta et Jules Koundé. 
Alors que la saison s’apprête à 
reprendre début août, Thomas 
Tuchel s’est montré agacé des 
méthodes d’opération du club 
catalan...
En effet, le technicien allemand 
considère que le Barça ne valorise 
pas assez son capitaine. «Peut-
être que je suis un peu ennuyé 
par le Barça. Mais je fais de mon 
mieux pour Chelsea. Je l’ai dit 
à Azpilicueta, il n’aime pas ça, 
mais il comprend. C’est difficile 
pour lui parce que l’autre club 
(le Barça) est sur lui, ils sont en 
permanence sur lui et causent des 
distractions, mais au plus tard, 
au 1er septembre normalement, 
quand les choses se calmeront 

et que cela sera plus clair, je suis 

très convaincu qu’il pourrait 

jouer à son plus haut niveau», 

a-t-il déclaré lors de la tournée 

estivale du club à Orlando, dans 

des propos rapportés par le Times.

Thomas Tuchel prévient César 
Azpilicueta
«Il s’agit aussi de nous et il 
faut se rappeler combien nous 
nous sommes battus pour avoir 
Koulibaly. Nous avons un joueur 
international espagnol, capitaine 
pour Chelsea et je le vois au 
même niveau (que Koulibaly), 
mais Barcelone ne le voit pas à 
ce niveau, donc je ne suis pas sûr 
de vouloir donner à Azpi ce qu’il 
veut (...) Je ne suis pas seulement 
dans ce rôle pour lui donner ce 
qu’il veut, mais je suis aussi 
manager de Chelsea et je dois 
faire ce qu’il y a de mieux pour 
Chelsea», a prévenu le manager 
des Blues.
En revanche, Thomas Tuchel 
s’est montré beaucoup plus 
souriant au moment d’évoquer le 
dossier Jules Koundé. Alors que 
le FC Barcelone a lâché la piste 
Jules Koundé, les médias anglais 
indiquaient que l’international 
français du Séville FC se 
dirigeait tout droit vers Chelsea. 
Interrogé sur un potentiel accord 
avec l’ex-Bordelais, le manager 
londonien est tout de même resté 
énigmatique. «C’est ce que vous 
dites… mais je ne commenterai 
pas les autres joueurs. Je n’ai pas 
de nouvelles pour le moment. 
Je vous dirai si jamais il y a 
des nouvelles sur Koundé». Le 
mercato estival affole décidément 
tout le monde...

Encore un nouveau coup 
dur pour Eden Hazard 
(31 ans) au Real Madrid. 

Pas épargné par les lésions, 
l’international belge s’est déjà 
blessé à quinze reprises depuis 
son arrivée chez les Merengues en 
2019, en provenance de Chelsea. 
Mais cet été, le Real Madrid 
accentuait sa communication sur 
un retour en grande forme d’Eden 
Hazard pour la saison à venir.
Problème, à l’approche 
d’un premier choc contre le 
FC Barcelone en match de 

préparation, à Las Vegas, l’ex-
Lillois souffre encore d’un souci 
physique. Lors d’une séance 
d’entraînement jeudi soir, Eden 
Hazard, à la suite d’un contact 
avec l’un de ses coéquipiers, 
souffrait d’une blessure 
musculaire, comme l’a rapporté 
AS. S’il s’est pourtant entraîné 
ce vendredi, Carlo Ancelotti 
préfèrerait rester prudent avec 
son ailier et il pourrait donc être 
absent lors de ce Clasico amical, 
prévu dimanche.

Officialisée mardi dernier, 
l’arrivée de Robert 
Lewandowski au FC 

Barcelone aurait pu ne jamais 
se faire. À cause d’un problème 
fiscal, le recrutement du Polonais 
a en effet pris plus de temps 
qu’escompté.
Mundo Deportivo révèle que la 
signature, qui aurait dû se faire 
dimanche ou lundi dernier, a 
été retardée pour des questions 

fiscales. La législation catalane, 
au contraire de celle en vigueur 
ailleurs en Espagne, prévoit que le 
travailleur est dans l’obligation de 
dévoiler son patrimoine, et de payer 
2,5% d’impôts supplémentaires 
sur ce dernier. Conseillé par l’un 
de ses amis, l’ancien du Bayern 
Munich est finalement parvenu à 
régler ses soucis de déclaration, 
et à s’engager en faveur du FC 
Barcelone.

Libre depuis 
la fin de son 
bail à Nîmes 

Olympiques, 
l’international algérien, 
Zinedine Ferhat, s’est 
engagé en faveur de 
la formation turque 
d’Alanyaspor.
L’ancien attaquant de 
l’USM Alger a choisi 
le championnat turc 
pour la suite de son 
aventure à l’étranger. 
Arrivé en France en 

2016, au Havre AC en 

Ligue 2, le joueur de 29 

ans a ensuite rejoint les 

Crocos en 2019.

« Je suis très heureux 

d’être ici, a confié 
Zinedine Ferhat durant sa 

présentation à la presse. 

Je tiens à remercier notre 

président et ceux qui ont 

contribué au transfert. 

J’espère que nous aurons 

une très bonne saison. »

Le coup d’envoi du 
championnat de la Ligue 
2 amateur de football sera 

donné le vendredi 16 septembre 
prochain, avec le déroulement de 
la 1re journée de la compétition, a 
annoncé la Fédération algérienne 
(FAF) vendredi sur son site 
officiel.
« La période d’enregistrement 
durera jusqu’au 9 septembre 
2022, alors que le coup d’envoi 
de la saison 2022-2023 est prévu 
pour le vendredi 16 septembre», 
a indiqué l’instance fédérale dans 
un communiqué.
La décision a été prise jeudi, à 
l’occasion de la première réunion 
mensuelle statutaire du Bureau 
fédéral de la FAF, tenue au niveau 
du Centre technique national 
(CTN) de Sidi Moussa, sous la 
présidence de Djahid Zefizef, élu 
le 7 juillet en remplacement de 
Charaf-Eddine Amara.
« Concernant la même Ligue, une 
réflexion est également engagée 
pour revoir la gestion et le cadre 
juridique des clubs professionnels 
rétrogradés en division amateur», 
précise la même source.
Par ailleurs, la 1re journée 

du championnat inter-régions 
se jouera le vendredi 30 
septembre, alors que la période 
d’enregistrement s’étalera 
jusqu’au 23 septembre. La mission 
d’inspection et d’homologation 
des stades entamera son travail le 
lundi 25 juillet.
Pour la Ligue nationale de 

football féminin (LNFF), le 
début de la saison 2022-2023 
pour la Division Elite est prévu 
le vendredi 16 septembre. Les 
catégories jeunes des moins de 
20 ans (U20) et des moins de 
17 ans  (U17) entameront leurs 
championnats respectifs le mardi 
4 octobre. Quant à la catégorie 

U15, le début du nouvel exercice 
est fixé au vendredi 2 décembre.
Enfin, s’agissant des 
championnats régionaux, «la 
période d’enregistrement prendra 
fin le vendredi 30 septembre 
prochain afin de permettre le début 
du championnat, le vendredi 7 
octobre. Les championnats de 

wilaya, quant à eux, verront la 

période d’enregistrement durer 

jusqu’au vendredi 7 octobre, 

alors que le coup de starter sera 

donné le vendredi 14 du même 

mois», conclut la FAF.

La première réunion du 
bureau fédéral, tenue 
jeudi au Centre technique 

national de Sidi Moussa (Alger), 
a été consacrée à la répartition 
des tâches sur les membres 
nouvellement élus sous la 
présidence de Djahid Zefizef, 
président de la Fédération 
algérienne de football (FAF).
Répartition des tâches au Bureau 
fédéral
-1er Vice-président et président 
de la Commission médicale : 
Azzedine Arab
-2e Vice-président et président 
de la Commission des finances : 
Djamel Merbout
-Président de la Commission 
d’éthique : Mohamed Maouche
-Président de la Commission 

du football professionnel : 
Azzeddine Bennacer
-Président de la Commission 
du football amateur : Ahmed 
Khabbouz
-Co-président de la commission 
de suivi des ligues : Mohamed 
Ghouti (Centre-est), Touati 
Derdour (centre-ouest) et Djilali 
Aidat (sud).
-Président de la Commission 
technique : Hakim Medane
-Président de la Commission 
fédérale d’arbitrage (CFA) 
jusqu’à l’AGEx portant mise en 
conformité des statuts de la FAF 
: Djahid Zefizef
-Présidente de la Commission du 
football féminin : Mlle Nassiba 
Laghouati
-Président de la Commission des 

infrastructures : Karim Chettouf
-Président de la Commission 
Coupe d’Algérie et de sécurité : 
Abdelhafid Fergani
Par contre, trois commissions 
permanentes seront à pourvoir 
ultérieurement, celles de l’audit 
interne, juridique et du statut du 
joueur, souligne la FAF.
En ce qui concerne le dossier 
relatif à la mise en conformité des 
statuts de la Fédération algérienne 
de football, les membres du BF 
ont suivi une communication 
du secrétaire général, à l’issue 
de laquelle il a été décidé de 
mettre en place une commission, 
composée de Karim Chettouf et 
Azzedine
Arab ainsi que des experts juristes 
afin d’évaluer le travail réalisé 

et préparer une mouture finale 
à présenter lors d’un prochain 
bureau fédéral, et ce, dans la 

perspective d’une approbation 
de l’assemblée générale dans de 
meilleurs délais.

FAF : répartition des tâches au Bureau fédéral

Mercato : Ferhat signe à Alanyaspor (Turquie)

Ligue 2: le coup d’envoi de la saison 2022-2023 fixé 
au 16 septembre

Dimanche 24 Juillet 2022
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En Bref...

Dell lance le premier PC portable gamer avec 
un écran de 16 pouces au ratio 16:10

Samsung confirme la date de son prochain 
événement Galaxy Unpacked

Elon Musk perd la première manche. 

Une juge américaine a fixé mardi le 
début du procès de Twitter contre le 

patron de Tesla au mois d’octobre 

pour une durée de cinq jours, 

accédant à la demande du réseau 

social pour une procédure rapide. 

La plateforme a lancé la semaine 

dernière des poursuites contre Elon 

Musk, pour le forcer à honorer son 

engagement de l’acquérir pour 44 

milliards de dollars.

Les avocats d’Elon Musk avaient 

déposé vendredi un recours pour 

que les hostilités ne soient pas 

ouvertes avant l’année prochaine. 

Ils assurent que les experts vont 
devoir analyser « des montagnes 

de données » pour prouver, comme 

l’affirme le multimilliardaire, que la 
plateforme est truffée de comptes 

automatisés et de spams, bien 

au-delà de la proportion des 5 % 

indiquée officiellement.
C’est la raison qu’Elon Musk 

avait donnée pour mettre fin 
unilatéralement à l’accord de rachat 

du réseau social qu’il considère 

comme une « place publique » 

essentielle à la « démocratie ».

Twitter avait demandé une 

procédure accélérée, dès le mois de 

septembre, pour ne pas faire durer 

la période d’incertitude qui paralyse 

en partie l’entreprise. La juge 

Kathaleen McCormick, présidente 

d’un tribunal spécialisé en droit des 

affaires dans le Delaware (nord-

est), a reconnu que « des délais 

risquaient de causer des dommages 

irréparables à Twitter ». Elle a aussi 

mentionné qu’il n’était pas certain 

que le paiement de dommages et 

intérêts de la part d’Elon Musk 

suffise à réparer les torts subis.
Bien qu’elle traverse une crise 

d’image après des mois d’attaques 

et dénigrements de la part de 

son ex-prétendant, la plateforme 
part favorite dans ce bras de fer. 

L’accord de rachat ne faisait en effet 

aucune mention des « bots », et 

Elon Musk avait renoncé à effectuer 

des vérifications financières afin de 
pouvoir accélérer la procédure.

Dell inaugure un nouveau ratio 
d’affichage sur le marché des 
PC portables gamer avec le G16, 
une solide évolution du G15.
Il s’agit en effet du tout premier 
produit de cette catégorie à 
proposer un écran 16» au ratio 
16:10, doté d’une résolution de 2 
560 x 1 600.
Une nette amélioration par 
rapport au G15
Ce qui crève le plus… l’écran 
avec ce nouveau PC portable 
gamer de Dell, c’est avant tout sa 
dalle de 16» qui présente pour la 
première fois dans le domaine un 
ratio 16:10 avec une résolution 
de 2 560 x 1 600. Elle est de 
plus dotée d’une fréquence de 
rafraîchissement jusqu’à 165 
Hz, de 300 nits de luminosité et 
est compatible G-Sync.
Si l’on ne connaît pas encore le 
temps de réponse ou le type de 
dalle utilisée, nous savons tout 
du moins que le choix du format 
16:10 a permis à Dell d’installer 
cet écran dans un châssis 15». 
Cela permet au G16 de profiter 
de 11 % d’espace d’affichage 
supplémentaire par rapport au 
G15.
Autrement, PC portable gamer 
oblige, il embarque une solide 
fiche technique pour afficher les 
jeux sous leur meilleur jour sur 
cet écran tout nouveau. Comptez 
en effet un processeur Intel Core 
i7 12700H 14 cœurs cadencés 

jusqu’à 4,70 GHz et 20 threads, 
jusqu’à 16 Go de RAM DDR5 
4 800 MHz (pour une capacité 
maximale de 32 Go) et un SSD 
M.2 NVMe de 512 Go. Le G16 
peut accueillir jusqu’à 2 To 
d’espace de stockage.
Côté carte graphique, il existe 
trois options : le modèle de base 
propose une RTX 3050 Ti, mais 
il est possible d’opter soit pour 
une RTX 3060 Ti, ou une RTX 
3070 Ti, selon les besoins.
Plusieurs options pour un PC 
plus ou moins abordable
Le choix de la carte graphique 
définira par ailleurs une partie 
de la connectique du G16. Le 

modèle de base ne dispose en 
effet pas d’un port Thunderbolt 
4, contrairement aux modèles 
équipés d’une RTX 3060 ou 
RTX 3070 Ti. Pour le reste, on 
retrouve dans tous les cas un port 
HDMI 2.1, trois ports USB-A, 
une prise combo jack/micro et 
un port Ethernet. Le support du 
Wi-Fi 6 et Bluetooth 5.0 sont 
aussi bien sûr au rendez-vous.
Selon le choix du modèle, la 
batterie changera également, 
proposant soit 56 WHr ou 86 
WHr. De même, il existe trois 
options concernant le clavier. 
Sur le modèle de base, celui-
ci disposera d’une zone RGB 

unique. La seconde option 
propose un éclairage RGB par 
touche, tandis que la dernière 
option permet en plus d’intégrer 
des switches CherryMX pour 
une meilleure précision de 
frappe. On peut toutefois 
déplorer, peu importe le modèle, 
l’absence d’un pad numérique.
Le G16 devrait faire son entrée 
sur le marché dès aujourd’hui, 
avec un modèle de base 
comprenant donc une RTX 
3050 Ti, 8 Go de RAM, pas 
de Thunderbolt 4, une batterie 
56 WHr et un clavier avec un 
éclairage RGB uni affiché à 1 
400 euros.

C’était un secret de 
polichinelle tant 
la date avait déjà 

fuité il y a de nombreuses 
semaines. Mais comme rien 
ne vaut une confirmation en 
bonne et due forme, Samsung 
vient enfin d’officialiser le jour 
où se déroulera son événement 
estival, le Galaxy Unpacked.
Peu de temps après que les 
Galaxy Watch 5 et 5 Pro sont 
apparues sur plusieurs sites 
Samsung, voilà que le géant 
sud-coréen vient enfin de révéler 
la date à laquelle se tiendra son 
événement tant attendu, prévu 
pour le mois d’août prochain.
Galaxy Unpacked : Samsung 
nous donne rendez-vous pour 
très bientôt
C’est officiel, les invitations 
sont désormais lancées : c’est 
bel et bien le 10 août prochain 

que se déroulera le futur Galaxy 
Unpacked de Samsung. À 
cette occasion, de nombreuses 
annonces sont attendues de la 
part du constructeur coréen. En 
effet, les smartphones pliants 
devraient tout d’abord occuper 

une place importante au cours 
de cet événement puisque le 
géant devrait lever le voile sur 
ses nouveaux modèles, à savoir 
les Galaxy Z Fold 4 et Galaxy 
Z Flip 4.
De toute évidence, les 

smartphones ne devraient 
pas être les seuls produits de 
la marque à passer sous les 
feux des projecteurs durant ce 
second Galaxy Unpacked de 
l’année. La future génération de 
montres connectées, ainsi que la 
nouvelle itération d’écouteurs 
sans-fil de Samsung devraient 
également pointer le bout de 
leur nez. Ainsi, d’ici quelques 
semaines, les Galaxy Watch 
5 et les Galaxy Buds Pro 2 ne 
devraient plus avoir de secrets 
pour vous.
Après de longues semaines à 
attendre une confirmation de 
la part de Samsung, rendez-
vous donc le 10 août prochain 
afin de découvrir l’ensemble 
des surprises réservées par 
le constructeur. Un Galaxy 
Unpacked qui s’annonce d’ores 
et déjà riche en annonces.
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Selon une récente étude, de 
fortes doses de vitamine 
B6 ont permis à de jeunes 

adultes de se sentir moins 
anxieux.
Prendre de la vitamine B6 pour 
se sentir mieux ? C’est en tout 
cas ce que révèle une récente 
étude. Au Royaume-Uni, des 
chercheurs de l’Université de 
Reading ont mesuré l’impact 
de fortes doses de vitamine 
B6 sur de jeunes adultes. Ils 
ont constaté qu’ils se sentaient 
moins anxieux et déprimés après 
avoir pris les suppléments tous 
les jours pendant un mois. Ces 
conclusions (source 1) ont été 
publiées dans la revue Human  
Psychopharmacology: Clinical 

and Experimental.
«Le fonctionnement du cerveau 
repose sur un équilibre délicat 
entre les neurones excitateurs 
qui transportent l’information 
et les neurones inhibiteurs, qui 
empêchent l’emballement», 
a souligné le Dr David Field, 
auteur principal de l’École de 
psychologie et des sciences 
cliniques du langage de 
l’Université de Reading.

Un effet calmant
Cette nouvelle étude a analysé 
le rôle potentiel des vitamine 
B6, connues pour augmenter la 
production corporelle de GABA 
(acide gamma-aminobutyrique). 
«La vitamine B6 aide le corps à 
produire un messager chimique 

spécifique qui inhibe les 
impulsions dans le cerveau, et 
notre étude relie cet effet calmant 
à une réduction de l’anxiété chez 
les participants», a détaillé le Dr 
David Field.
Au cours de cette étude, plus 
de 300 participants ont reçu 
au hasard des suppléments de 
vitamine B6 ou B12 bien au-
dessus de l’apport quotidien 
recommandé ou un placebo. 
Les niveaux élevés de GABA 
chez les participants ayant pris 
des suppléments de vitamine B6 
ont été confirmés par des tests 
visuels. «De nombreux aliments, 
dont le thon, les pois chiches et 
de nombreux fruits et légumes, 
contiennent de la vitamine B6. 

Cependant, les doses élevées 
utilisées dans cet essai suggèrent 
que des suppléments seraient 

nécessaires pour avoir un effet 
positif sur l’humeur», explique le 
Dr Field.

Le Ghana vient 
d’annoncer deux 
premiers cas mortels 

de maladie à virus de 
Marburg. Une centaine de 
personnes sont actuellement 
en quarantaine. Cette fièvre 
hémorragique hautement 
infectieuse est presque aussi 
meurtrière qu’Ebola. On fait 
le point. 
Un nouveau virus fait parler 
de lui depuis quelques jours 
en Afrique de l’Ouest. Deux 
cas de la maladie à virus de 
Marburg ont été enregistrés au 
Ghana, dimanche 17 juillet. 
Le premier était un homme 
de 26 ans qui s’est présenté à 
l’hôpital le 26 juin 2022 et est 
décédé le 27 juin. Le second 
était un homme de 51 ans qui 
s’est présenté à l’hôpital le 
28 juin et est décédé le même 
jour. 
Depuis, 98 personnes ont été 
placées en quarantaine, au 
titre de cas contact (proches 
de victimes, médecins, 
employés de la morgue, 
etc). Aucune d’entre elles 
n’a encore développé de 
symptômes (source 1). Mais 
les autorités sanitaires restent 
sur le qui-vive : cette fièvre 
hémorragique est presque 
aussi meurtrière qu’Ebola. 
«Les autorités sanitaires ont 
réagi rapidement, prenant 
une longueur d’avance pour 
se préparer à une éventuelle 
épidémie», a déclaré la Dre 
Matshidiso Moeti, directrice 

régionale de l’OMS pour 
l’Afrique.
C’est une bonne chose, car 
sans action immédiate et 
décisive, le Marburg peut 
facilement échapper à tout 
contrôle. 
Qu’est-ce que la maladie à 

virus de Marburg ?
Le virus a été découvert 
en 1967 par un groupe de 
chercheurs allemands du 
laboratoire de Marburg 
(Allemagne) qui menaient des 
recherches sur des singes verts 
africains importés d’Ouganda. 
Tout comme le virus Ebola, 
il appartient à la famille des 
filoviridés (virus responsables 
des infections virales les plus 
pathogènes chez l’humain) 
et provoque des fièvres 
hémorragiques. 
Depuis sa découverte, 
plusieurs flambées ont été 
identifiées, notamment en 
Angola, au Kenya, en Ouganda, 

en RDC et en Afrique du Sud. 
En Septembre 2021, l’OMS 
annonçait d’ailleurs la fin 
d’une flambée épidémique en 
Afrique de l’Ouest, 42 jours 
après l’identification d’un cas 
unique en Guinée.
Son taux de létalité avoisine 
généralement les 50 %. Lors 
des dernières épidémies, il a 
oscillé entre 24 % et 88 %, en 
fonction de la souche virale 
et de prise en charge des cas, 
indique l’OMS (source 2). Le 
décès intervient en moyenne 
huit à neuf jours après 
l’apparition des symptômes.

Quels symptômes doivent 
alerter ?

La maladie à virus de Marburg 
peut être difficile à identifier, 
tant les symptômes sont 
proches de ceux d’autres 
maladies tropicales, comme 
Ebola ou le paludisme. On 
relève notamment : 
• une forte fièvre, 

• de puissants maux de 
tête,
• des douleurs 
musculaires, 
D’autres symptômes peuvent 
apparaître pendant la phase 
initiale de la maladie, 
comme une diarrhée, des 
crampes abdominales, des 
nausées, des vomissements 
et des éruptions cutanées. 
Les symptômes s’aggravent 
petit à petit et le malade 
finit par perdre beaucoup 
de poids. De nombreux 
patient développent aussi 
un syndrome hémorragique 
sévère dans différentes 
parties du corps. L’atteinte 
du système nerveux central 
peut aussi plonger le malade 
dans un état confusionnel, le 
rendant irritable ou agressif.

Comment se transmet la 
maladie ?

On estime que la maladie à 
virus de Marburg provient 
des chauves-souris : elles 
transmettent le virus à 
l’Homme, qui le transmet 
ensuite de personnes en 
personnes, au contact direct 
des fluides corporels (le sang, 
le sperme, l’urine, etc), des 
surfaces ou des matériaux 
contaminés. 
Ni vaccin, ni traitement contre 
cette maladie
Il n’existe, pour l’instant, 
ni vaccins, ni traitements 
approuvés pour prendre en 
charge cette maladie. Seule 
solution, selon l’OMS, tout 

mettre en œuvre pour soigner 
les personnes infectées en 
les hydratant beaucoup et 
en traitant les symptômes 
spécifiques. 
Virus de Marburg : faut-il 
craindre sa propagation ?
Les inquiétudes sont 
légitimes, étant donné la 
crise sanitaire que nous avons 
récemment traversée, et qui se 
rappelle encore régulièrement 
à nous. Mais les chances que 
le virus se répande à l’échelle 
mondiale sont infimes. 
«Le risque d’exportation 
n’est jamais nul, mais il est 
extrêmement limité, dans le 
cas du virus Marburg», assure 
Jean-Claude Manuguerra, 
virologue et responsable de 
la Cellule d’Intervention 
Biologique d’Urgence 
(CIBU) de l’Institut Pasteur, à 
Doctissimo (source 3).
Et d’expliquer : «Non 
seulement, il connaît un point 
de départ zoonotique, soit lié 
à une chauve-souris qui se 
trouve en Afrique. Mais de 
plus, il s’agit d’un virus qui 
n’est pas contagieux avant 
l’apparition des symptômes, 
et qui rend très malade dès que 
les symptômes et hémorragies 
débutent. Il y a donc très peu 
de chance qu’une personne 
infectée et malade se déplace, 
et que le virus s’implante dans 
un pays comme la France».

Les suppléments de vitamine B6 pourraient réduire 
l’anxiété et la dépression

Virus dE MArburG dÉtEctÉ Au GHAnA :

de quoi s’agit-il ?
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Les feuilles de vos 
plantes sont grignotées 
et enroulées ? Vous 

observez des fils entre-elles ? 
C’est sûrement une attaque de 
chenilles ! Découvrez comment 
en venir à bout.
Les chenilles sont de la famille 
des lépidoptères (papillons). 
Si leur vue nous émerveille 
lorsqu’ils butinent sagement du 
nectar, les chenilles ne nous font 
pas le même effet ! Dévorant 
les feuilles de nos plantes 
ornementales et potagères, elles 
sont l’ennemi du jardinier !

Comment reconnaître la 
chenille verte ?

Les chenilles vertes, comme leur 
nom ne l’indique pas, peuvent 
être orange, jaunes, noires ou 
vertes. Parfois poilues, elles sont 
souvent bicolores et s’alimentent 
des feuilles du potager. C’est la 
larve d’un papillon qui vient 
pondre ses œufs sur les plantes 
potagères. Au printemps, les 
œufs éclosent et les larves 

commencent à s’alimenter. Plus 
elles grandissent, plus leur appétit 
est vorace, si bien qu’elles font 
de vrais ravages au jardin.

Que mangent les petites 
chenilles vertes ?

Salade, rosier, tomate, 
géranium, basilic... Les chenilles 
mangent aussi bien des plantes 
aromatiques que potagères, des 
arbustes et même des arbres !

Comment lutter contre les 
chenilles vertes ?

La technique manuelle : retirez 
toutes les chenilles que vous 
pourrez observer sur vos 
végétaux. Contrairement aux 
chenilles processionnaires, les 
chenilles vertes ne sont pas 
dangereuses pour l›homme. 
Toutefois, vous pouvez porter 
des gants pour ne pas avoir à les 
toucher directement. Une fois 
que vous les avez ôté de vos 
feuilles, brûlez-les pour être sûr 
de vous en débarrasser.
La traitement biologique : avec 
le Bacillus thuringiensis, une 

bactérie, communément utilisée 
pour éradiquer les chenilles. 
Présentée sous forme de poudre, 
il suffit de la diluer dans de l›eau 
avant de la vaporiser sur les 
zones infestées. Pour être certain 
d›éliminer toute la population, 
on traite deux fois avec 10 jours 
d›intervalle.
La recette de grand-mère : avec 
du marc de café au pied de vos 
plantes. L›odeur qu›il dégage fait 
de lui un bon répulsif naturel.
L›insecticide naturel : à base 
d›ail ! Faites bouillir 2 litres 
d›eau, écrasez 100 g d›ail et 
laissez-le infuser. Une fois le 
mélange refroidi, pulvérisez-le 
sur les plantes attaquées par les 
chenilles.
Invitez les prédateurs tels que 
les oiseaux, les araignées, les 
rongeurs ou les hérissons. 
Comment ? En leur octroyant 
des abris comme des haies ou des 
arbres.
Installez des bandes engluées, sur 
les troncs de vos arbres fruitiers. 

Ainsi, les chenilles vont rester 
bloquées et ne pourront plus se 
déplacer.
Diversifiez les espèces : c›est 
une méthode préventive ! Pensez 
à choisir des plantes d›espèces 

différentes et à pratiquer la 
rotation des cultures dans 
le potager. Si vous avez de 
nombreux végétaux de la même 
essence, placez-les à des endroits 
différents.

La perruque naturelle est un 
accessoire qu’on peut porter 
par besoin mais aussi par choix, 
pour changer de look sur un 
coup de tête. On vous dit tout 
sur ses méthodes de fabrication, 
son utilisation et les gestes pour 
l’entretenir au quotidien.
Qu’on la porte pour raison 
médicale (maladie, traitement 
anti-cancéreux etc.) ou juste pour 
pouvoir changer de tête comme 
de chemise, la perruque naturelle 
est un accessoire indispensable 
à de nombreuses personnes, 
essentiellement des femmes 
mais aussi un nombre croissant 
d’hommes.  Mais quelles sont les 
caractéristiques d’une perruque 
en cheveux naturels de qualité 
? Comment choisir la sienne ? 
Et quelles sont les astuces pour 
prolonger sa durée de vie ? Voici 
tout ce que vous devez savoir 
sur les prothèses capillaires 
naturelles.

Comment sont fabriquées les 
perruques avec des cheveux 

naturels ?
Comme son nom l’indique, la 
perruque naturelle est réalisée à 
partir de cheveux qui ont jadis 
poussé sur une tête humaine 
(contrairement aux perruques en 
fibres synthétiques ou en poils 
d›animaux). Leur origine varie 
mais les mèches en provenance 
d›Inde, de Chine, d›Europe et du 
Brésil sont les plus courantes. Les 
cheveux, après avoir été récoltés 
(ils sont la plupart du temps 
vendus par leurs propriétaires ou 
donnés à des associations d›aide 
aux malades du cancer), sont 
dépigmentés puis colorés dans 
un grand nombre de teintes afin 
de pouvoir réaliser le maximum 
de looks différents, du plus 
naturel au plus fantaisiste. Selon 
la gamme de la perruque, les 
cheveux sont ensuite cousus à la 
main, à la machine ou de façon 

semi-artisanale (l›arrière de la 
prothèse est conçu à la machine 
tandis que l›avant et le dessus 
sont montés à la main) sur une 
base en micro-peau invisible, en 
tulle ou confectionnée à partir 
de fines bandes de coton. En 
fonction du modèle, c›est à cette 
étape que la coupe est finalisée 
et que le mouvement est donné à 
la chevelure avec, par exemple, 
la création d›une frange ou 
d›une raie sur le côté. Certaines 
perruques haut de gamme 
proposent aussi une bordure 
frontale invisible en micro-peau, 
appelée «tulle cinéma», pour 
donner l›impression que les 
cheveux prennent naissance sur 
le cuir chevelu. 

Quels conseils pour choisir 
sa perruque ? 

Porter des perruques n’est pas 
toujours synonyme de maladie. 
Ces dernières années, elles sont 
plus présentes que jamais sur 
les tapis rouges mais aussi dans 
la rue, où elles sont considérées 
comme de véritables accessoires 
de mode. On met une perruque 
pour changer de texture de 
cheveux, tester une nouvelle 
couleur ou une nouvelle coupe, 
avec un résultat naturel comme 
plus extravagant.
Si le port de la perruque est lié à 
un problème de santé, plusieurs 
questions se posent :  veut-on 
choisir un modèle au plus proche 
de sa coiffure, pour dissimuler 
au mieux sa condition ? Ou 
au contraire, a-t-on envie d›en 
profiter pour changer de tête 

? Cette décision est, bien sûr, 
personnelle, et dépend du rapport 
à la maladie de chacun. Pour 
choisir sa prothèse capillaire, on 
peut se rendre dans des salons de 
coiffure spécialisés afin d›essayer 
différents modèles et de pouvoir 
poser toutes ses questions. 
Comment choisir une perruque 
en fonction de son visage ? 
Tout comme pour une coupe de 
cheveux, le choix de la perruque 
se fait aussi en fonction de la 
forme du visage. 
Les visages ronds opteront pour 
une perruque longue ou mi-
longue avec du volume sur le 
dessus pour affiner le visage
Les visages fins choisiront une 
prothèse capillaire avec du 
volume  sur les côtés pour mettre 
en avant les traits du visage. Cela 
peut être un modèle ondulé ou 
bouclé.
Les visages longs quant à eux 
iront vers un modèle de perruque 
mi-long dégradé. Les modèles 
avec une frange peuvent être une 
bonne option aussi.

Comment entretenir sa 
perruque naturelle ?

Lorsqu’une perruque est 
confectionnée à partir de cheveux 
humains, elle s’entretient presque 
de la même façon qu’une 
chevelure naturelle. Avant de 
penser à la laver, il faut bien la 
démêler avec une brosse en bois 
ou un peigne à dents larges. Si 
elle présente quelques nœuds, il 
est recommandé de commencer 
le démêlage par les pointes et de 
remonter délicatement vers les 

racines.
Pour la nettoyer, il suffit de la 
passer sous l’eau tiède puis de 
la shampouiner délicatement 
avec un produit pour les cheveux 
secs et abîmés. En effet, les 
mèches de la prothèse capillaire 
ne pouvant pas compter sur le 
cuir chevelu pour être nourries, 
elles ont besoin d’un petit coup 
de pouce extérieur pour rester 
douces et brillantes. Une fois la 
perruque rincée à l’eau claire, 
on peut appliquer une noisette 
d’après-shampoing ou laisser 
poser un masque réparateur entre 
5 et 10 minutes, comme pour des 
cheveux naturels.
Pour le séchage, la perruque 
doit être installée sur un support 
spécifique afin que le bonnet 
puisse conserver sa forme. Il 
est possible d’utiliser un sèche-
cheveux classique mais il est 
conseillé de la laisser sécher à 
l’air libre. Lorsque les cheveux 
sont bien secs, on peut alors 
se servir d’un lisseur ou d’un 
boucleur pour leur donner la 
forme souhaitée, sans oublier de 
vaporiser un spray protecteur de 
chaleur au préalable.
La fréquence de lavage 
recommandée varie en fonction 
de plusieurs facteurs comme le 
nombre de jours par semaine où 
la perruque est portée, l’humidité, 
le style de vie etc. Certaines 
personnes ressentiront le besoin 
de laver leur prothèse capillaire 
une fois par semaine, tandis que 
d’autres préféreront espacer les 
soins.

Chenille verte  

comment lutter naturellement contre ce nuisible ?

Perruque naturelle :  ce qu’il faut savoir
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E
n décembre 
2020, leur 
marque de prêt-
à-porter Lurline 

se distinguait deuxième 
finaliste du Vogue Fashion 
Prize soutenu par Neom. 
Les sœurs saoudiennes 
Siham et Sarah Albinali 
recevaient une bourse de 
25 000 dollars américains 
pour développer leur 
entreprise de prêt-à-porter. 
Le lundi 11 juillet 2022, le 
prix Fashion Trust Arabia, 
doté d’une enveloppe de 
100 000 dollars et d’un 
programme de mentorat, 
les sélectionnait dans la 
catégorie prêt-à-porter 
parmi ses 24 finalistes 
choisis entre 900 candidats. 
Ce prix est divisé en cinq 
catégories : Prêt-à-porter, 
tenue de soirée, accessoires, 
bijoux et pays invité (cette 
année, la Turquie). Quatre 
finalistes sont retenus dans 
chaque section, le prix étant 
attribué à un seul gagnant 
par groupe thématique. 
Co-fondé en 2018, sous la 
présidence honoraire de 
Cheikha Moza du Qatar, 
par Cheikha Al-Mayassa 
du Qatar et la Libanaise 
Tania Farès, créatrice du 
Fashion Trust, fondation à 
but non-lucratif affiliée au 
British Fashion Council, 
Fashion Trust Arabia 
décerne ses prix à la fin du 
mois d’octobre de chaque 
année. Le jury est composé 
de célébrités de l’industrie 
de la mode.
Une esthétique gothique 
tempérée, teintée d’humour 
noir
 Elles voulaient exprimer 
la force et l’audace des 
femmes à travers le 
vêtement. En 2018, les 
sœurs saoudiennes Sarah et 
Siham Albinali fondaient 
Lurline, une marque de 
mode dont le nom évoque 

la Lorelei et la puissance 
de séduction des sirènes.  
Les vêtements qu’elles 
créent s’inscrivent dans 
une esthétique gothique 
tempérée, teintée d’humour 
noir, et expriment leur 
désir de renforcer le sens 
de ce que c’est qu’être 
une femme dans le monde 
d’aujourd’hui en défendant 
un point de vue féminin 
audacieux à travers des 
pièces intemporelles.
La marque Lurline 
combine des techniques 
classiques et modernes 
pour livrer des créations 
singulières.  Tout en se 
faisant fort de n’employer 
que les tissus les plus 
raffinés et ne recourir qu’à 
un savoir-faire de haut vol, 
les sœurs Albinali sont 
sans cesse à la recherche 
de techniques de création 
nouvelles et innovantes. 
Elles s’efforcent également 
de s’engager sur la voie de 
la durabilité et d’apporter 
un sens fort à l’identité de 
la femme Lurline.
« Nous proposons des 
pièces de prêt-à-porter 

de luxe et de couture sur 
commande, en mettant 
l’accent sur une approche 
globale du vestiaire 
féminin. Tout est fabriqué 
avec un grand souci du 
détail et brouille souvent 
les frontières entre la 
couture et le prêt-à-porter 
» expliquent-elles.
Une mode durable à 
empreinte carbone 
minimalisée
Engagée à produire 
une mode plus durable 
et plus consciente de 
l’environnement, tout 
en réfléchissant à des 
façons innovantes de 
concevoir et de créer, la 
marque Lurline se définit 
comme anti fast-fashion 
et le prouve à travers des 
vêtements de haute qualité 
réalisés dans le respect 
des pratiques équitables 
et d’une politique orientée 
vers la préservation des 
ressources et la protection 
de la planète.  
« Nous utilisons des 
tissus de stock lorsque 
cela est possible, dans le 
but de réduire les déchets 

», affirment les sœurs 
Albinali qui déclarent 
aussi utiliser des tissus 
en polyester recyclé et 
autres mélanges dans 
leurs collections. « Nous 
n’hésitons pas à réutiliser 
des tissus de surplus des 
saisons précédentes et 
réfléchissons à des moyens 
innovants de les recycler 
dans nos prochaines 
collections, toujours 
pour limiter les déchets 
», expliquent les deux 
créatrices qui n’emploient, 
par ailleurs, dans leurs 
accessoires, que des cuirs 
certifiés issus de l’industrie 
de la viande, mais 
également de faux cuirs 
et de fausses fourrures. « 
Nous faisons des efforts 
conscients pour utiliser des 
tissus synthétiques et moins 
toxiques et respectueux de 
l’environnement dans nos 
collections », insistent-
elles.
Toujours dans la même 
logique, leurs emballages 
sont fabriqués à partir de 
matériaux recyclés tels 
que les gobelets jetables, 

dans le but de minimaliser 
l’empreinte carbone de 
leur marque. Et pour leurs 
envois de colis, elles restent 
fidèles à DHL en raison 
des efforts de l’entreprise 
de messagerie en vue de 
réduire à zéro toutes les 
émissions de carbone liées 
à sa logistique d’ici 2050.
S’appuyant sur le proverbe 
chinois qui dit que «Le 
meilleur moment pour 
planter un arbre, c’était il 
y a 20 ans, et le meilleur 
moment suivant, c’est 
aujourd’hui» les sœurs 
Albinali plantent un arbre 
au Moyen-Orient pour 
chaque envoi enregistré en 
ligne, dans le but de lutter 
contre la déforestation et 
de participer à l’initiative 
«Make Saudi Green» et 
de compenser l’empreinte 
carbone des envois 
effectués. « C’est notre 
façon de rendre service à 
l’environnement » disent-
elles, collaborant à cet effet 
avec Nabatik, la première 
pépinière d’Arabie 
saoudite.

Siham et Sarah Albinali, les sœurs saoudiennes 
qui redéfinissent la mode contemporaine
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U
ne statue 
majestueuse 
façonnée 
par les trois 

frères de l’atelier Assaf se 
trouve devant l’entrée de 
la Bibliothèque nationale 
de Baakline. C’est celle 
de l’émir Fakhreddine qui 
dirigea l’émirat du Mont-
Liban et qui fut exécuté par 
l’Empire ottoman à Istanbul 
en 1635. L’emplacement de 
cette statue est symbolique 
car elle se trouve devant 
un bâtiment qui était 
auparavant un sérail 
ottoman puis une prison, 
après l’indépendance du 
Liban. Cette transformation 
s’inscrit dans une démarche 
locale qui a pour objectif 
de promouvoir la culture 
et le dialogue dans un pays 
où le secteur culturel a été 
profondément touché par 
une crise socio-économique 
sans précédent. 
Le choix de la culture pour 
tous
Cette démarche a été 

l’œuvre des habitants de 
Baakline et surtout de Walid 
Joumblatt, président du 
Parti socialiste progressiste 
et baron politique de 
la région du Chouf. La 
bibliothèque a été fondée 
le 13 mars 1987 alors que 
le Liban était encore en 
pleine guerre civile. «Les 
habitants ne voulaient 
plus de la présence de la 
prison. Walid Joumblatt 
eut l’idée d’y fonder une 
bibliothèque», explique 
Ghazi Saab, directeur des 
lieux.
Ce lieu historique compte 
plus de 190 000 livres 
répartis en trois langues 
principales: arabe, français 
et anglais. Le site Internet est 
par ailleurs très accessible. 
«La particularité de cette 
bibliothèque est d’être la 
seule au Liban à proposer 
des prêts de documents et 
d’ouvrages sans aucune 
contrepartie financière», 
précise le directeur de la 
Bibliothèque nationale de 

Baakline. En effet, pour y 
emprunter un livre, il suffit 
de résider au Liban.  
Un exemple à suivre au 
Liban
L’État libanais dont dépend 
la bibliothèque ne l’aide 
plus financièrement depuis 
trois ans. Elle continue 
toutefois d’accueillir les 
visiteurs provenant des 
quatre coins du Liban et de 
proposer une offre culturelle 
riche. De nombreuses 
conférences ainsi que des 
représentations théâtrales 
ont lieu tout au long de 
l’année. «Le théâtre a 
été inauguré en 2019. 
L’année suivante, la 
bibliothèque a organisé 
plus de 252 activités 
culturelles. En juin dernier, 
nous avons accueilli 
quatre représentations 
théâtrales jouées par les 
enfants du Centre national 
de réadaptation et de 
développement», indique 
fièrement Ghazi Saab. 
La Bibliothèque nationale 
de Baakline est ainsi 
devenue un havre de 
culture mais aussi de 
dialogue. À la suite de 
ce retentissant succès, 
Ghazi Saab a été nommé 

conseiller du ministre de 
la Culture. Il partage sa 
riche expérience dans le 
cadre de ses nombreuses 
responsabilités, y 
compris en tant que 
responsable des Centres 
de lecture et d’animation 
culturelle qui dépendent 
de l’Organisation 
internationale de la 

francophonie. La 

Bibliothèque nationale de 

Baakline a aidé plus de 96 

bibliothèques au Liban. 

Ce lieu emblématique 

niché au cœur du berceau 

historique du Liban devient 

progressivement un phare 

de culture.

La Bibliothèque nationale de Baakline: un havre 
de culture au Liban
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Peter Dinklage sera à l’af-
fiche de The Ballad of 
Songbirds and Snakes. 

La préquelle de Hunger Games, 
adaptée, comme les films ori-
ginaux, de l’œuvre de Suzanne 

Collins, n’en finit pas d’étoffer 
son casting. L’acteur de Game of 
Thrones, qui s’est fait connaître 
grâce au rôle de Tyrion Lan-
nister, a été recruté pour jouer 
Casca Highbottom, le doyen de 
l’académie et celui qui « invente 
» les Hunger Games, au cœur de 
la saga.
« Alors que la production est en 
cours, nous ne pourrions pas être 
plus enthousiastes sur la façon 
dont ce casting s’est réuni et 
nous sommes ravis d’accueillir 
Peter Dinklage à Panem. Peter 
n’est pas seulement l’acteur 
préféré des fans qui apporte une 
présence imposante à chaque 
rôle qu’il joue. Il est l’un des 
meilleurs acteurs du monde. Il 

apportera une autorité formi-
dable et charismatique au rôle 
important du doyen de l’Acadé-
mie », a déclaré Nathan Kahane, 
président du Motion Picture 
Group de Lionsgate, qui produit 
le projet.
Un autre « Snow »
On connaît déjà l’histoire du 
film, puisqu’elle devrait re-
prendre dans les grandes lignes 
celle du livre. La trame va 
donc se concentrer sur Corio-
lanus Snow (interprété par 
Tom Blyth), bien avant qu’il 
ne devienne le président tyran-
nique de Panem, alors qu’il n’a 
que 18 ans. Alors que les Hun-
ger Games approchent, il devra 
prendre sous son aile Lucy Gray 

Baird (interprétée par Rachel 
Zegler).
Le nouveau film sortira en salles 
le 17 novembre 2023, et le tour-
nage est sur le point de démarrer.
« Le doyen Highbottom est 
l’une des personnes les plus 
puissantes dans la vie de Snow. 
En tant que responsable austère 
et vindicatif des jeux, il fixe les 
règles qui détermineront tous les 
aspects du destin de Coriolanus. 
Je suis ravi que Peter lui donne 
vie », a déclaré Francis Law-
rence, réalisateur du film.
La saga cinématographique 
Hunger Games a déjà généré 
plus de 3 milliards de dollars de 
recettes au box-office.

Une dirigeante indigène et mili-
tante des droits de l’Homme re-
présentera pour la première fois 
la Colombie à l’ONU, a annoncé 
mardi le président élu Gustavo 
Petro.
«Leonor Zalabata Torres», une 
dirigeante de l’ethnie Arhuaco, 
«sera notre nouvelle ambassa-
drice à l’ONU à New York», a 
annoncé sur Twitter le leader de 
gauche, qui prendra ses fonctions 
à la tête de l’Etat le 7 août.
Mme Zalabata, 58 ans, est ori-
ginaire d’une communauté indi-
gène établie ancestralement dans 
la Sierra Nevada de Santa Marta, 
un imposant massif montagneux 
sur la côte des Caraïbes.
Jusqu’ici, seuls des diplomates 
de carrière ou des membres des 
élites conservatrices avaient re-

présenté la Colombie à l’ONU.
Dentiste de profession, la nou-
velle diplomate est écrivaine, 
chroniqueuse et défenseure des 

droits de l’Homme des indiens 
qui vivent dans la Sierra, où 
abondent les narco-plantations et 
les groupes armés.

Mme Zalabata a notamment 
participé au processus de paix 
qui a permis le désarmement de 
l’ex-guérilla des Forces armées 
révolutionnaires de Colombie 
(FARC) en 2017.
Dans un entretien à la Blu Radio, 
elle s’est félicitée d’être la pre-
mière indigène nommée pour re-
présenter la Colombie à l’ONU, 
ajoutant vouloir y défendre trois 
«axes fondamentaux»: «la paix, 
la justice sociale et la justice en-
vironnementale».
Ces trois points «intéressent la 
Colombie et le reste de l’humani-
té», a ajouté cette militante sou-
vent vêtue de la tunique blanche 
ample et sans manches typique 
des Arhuacos.
Leonor Zalabata Torres avait 
reçu en 2007 la première bourse 

Anna Lindh, créée en hommage 
à la ministre suédoise assassinée 
en 2003, pour son travail pour 
la protection des droits, de la 
culture et de l’identité des Arhua-

cos, l’un des quelque 90 groupes 
ethniques que compte la Colom-

bie.
M. Petro a nommé mardi deux 
autres membres des communau-

tés indigènes à la tête d’institu-

tions nationales: l’Embara Patri-
cia Tobón comme directrice du 
Département pour la réparation 
des victimes, et le Nasa Giovani 
Yule comme directeur du Dépar-
tement pour la restitution des 
terres.

 L’établissement danois «Gera-
nium», mené par le chef Ras-
mus Kofoed à Copenhague, a 
été sacré lundi soir à Londres 
«meilleur restaurant au monde 
2022», lors du 20e anniversaire 
de l’influent classement «50 Best 
Restaurants», qui a cette année 
encore boudé les chefs français.
Le restaurant péruvien «Cen-
tral», à Lima, arrive deuxième de 
ce classement des 50 meilleurs 
restaurants au monde établi par 
le magazine britannique spécia-
lisé Restaurant, le plus convoité 
de la gastronomie mondiale.
Suivent deux tables espagnoles, 
l’établissement de Barcelone 
«Disfrutar» (3e) et le madrilène 
«Diverxo» (4e).
C’est la deuxième année consé-
cutive qu’un restaurant danois 
est couronné, «Geranium», deu-
xième du «50 Best» l’année der-

nière, succédant au «Noma».
Inspiré par la nature, son chef 
Rasmus Kofoed a remporté le 
Bocuse d’or en 2011, et son éta-
blissement a reçu les premières 
trois étoiles Michelin du pays en 
2016.
La Colombienne Leonor Espi-
nosa a par ailleurs reçu le prix 
de la «meilleure femme-cheffe 
du monde», succédant à la Péru-
vienne Pía León. Son restaurant 
Leo, à Bogota, se classe 48e.
Comme l’année dernière, seuls 
trois restaurants français, tous 
parisiens, ont été distingués dans 
le top 50: «Septime», de Bertrand 
Grébaud, qui gagne deux places 
pour s’installer au 22e rang, «Le 
Clarence» de Christophe Pelé, 
nouvel entrant (28e), et «Ar-
pège» d’Alain Passard, relégué à 
la 31e position (-8 places).
Situé à la 41e place en 2021, «Al-

léno Paris au Pavillon Ledoyen», 
de Yannick Alléno, est descen-
du à la 58e place. La deuxième 
partie du top 100, dévoilée en 
amont début juillet, a honoré au 
total cinq tables tricolores, dont 
la marseillaise AM d’Alexandre 
Mazzia, elle, gratifiée du prix de 
«chef à suivre».

«50 Best» est décerné depuis 
2002 par 1.080 «experts indé-
pendants» (chefs, journalistes 
spécialisés, propriétaires de 
restaurants...) qui notent leurs 
expériences des 18 derniers mois 
sous l’égide du magazine «Res-
taurant» du groupe de presse bri-
tannique William Reed.

Répartis dans 27 régions du 
monde, à raison de 40 électeurs 
chacune, ils peuvent voter pour 
10 restaurants, dont au moins 
trois hors de leur région.
La cérémonie, initialement pré-
vue à Moscou, a été relocali-
sée à Londres dans le sillage de 
l’invasion russe de l’Ukraine en 
février.
Aucune table russe ne figurait 
d’ailleurs au palmarès, confor-
mément à ce qu’avaient annoncé 
les organisateurs en mars.
La légitimité de ce classement, 
parrainé par plusieurs marques, 
est régulièrement contestée, no-
tamment par des chefs français 
qui l’accusent de complaisance 
et d’opacité. En réaction, ses 
détracteurs, français, mais aussi 
japonais et américains, ont lancé 
en 2015 «La liste», classement de 
1.000 tables à travers le monde.

Peter Dinklage rejoint le casting de la préquelle de
 «Hunger Games »

Pour la première fois, une indigène représentera
 la Colombie à l’ONU

Le restaurant danois «Geranium» sacré meilleur 
établissement au monde



Très attristés par la nouvelle  du décès de 
la sœur de notre ami et frère 

Tony Bentahar, madame et monsieur 
ATTOUI Ali et leurs enfants lui présentent 

ainsi qu’à toute la famille Bentahar, 
leurs sincères condoléances.

Puisse Allah le tout Puissant accorder 
à la défunte sa Sainte miséricorde et 

l’accueillir en son vaste paradis. 

A Dieu nous appartenons…A Dieu nous 
retournons

Mr et Mme ATTOUI

Félicitations à notre cher neveu   

BOUDEMAGH Ramzi 

C’est avec une immense joie que nous 
avons appris la réussite de notre 

neveu à l’examen du BAC. 
En cette heureuse circonstance, sa 

tante Boudemagh Drifa lui présente 
les plus chaleureuses félicitations  

et lui souhaite d’autres succès dans 
son futur parcours universitaire 

….inch’Allah 

SA TAnTE BOUDEMAGH DRIFA

CONDOLEANCES

SeybouSe
Quotidien indépendant d’informations générales times

L’université Djillali Liabes 
de Sidi Bel-Abbes a occupé 
une bonne place dans le 

dernier classement international de 
Shanghaï (Chine) publié courant 
juillet, a indiqué jeudi son recteur 
Abdennebi Mimouni, précisant 
qu’elle «est la seule, au niveau 
africain, à figurer à ce classement en 
termes de spécialisation».
Le même responsable a expliqué 
l’APS que, pour cette nouvelle 
édition, l’université Djillai Liabes 
a renforcé sa position dans le 

classement mondial de Shanghaï 
dans les disciplines de génie civil, de 
génie mécanique et des sciences des 
matériaux.
M. Mimouni a souligné que son 
établissement «est le seul en Afrique 
à figurer à ce classement en occupant 
la 101e position mondiale dans le 
domaine de l’ingénierie urbaine, la 
201e position en génie mécanique et 
la 301e en sciences des matériaux».
Cette classification, a-t-il expliqué, 
«se base sur des critères prenant en 
compte les lauréats du prix Nobel 

parmi les anciens étudiants, les 
chercheurs les plus renommés dans 
leurs domaines de spécialisation, 
ces dernières années, ainsi que 
les recherches et articles publiés 
et indexés dans des revues 
internationales, en plus de la 
performance académique par rapport 
à la taille de l’établissement».
Abdennebi Mimouni a souligné 
que ce classement met de mettre 
en lumière l’excellence des travaux 
scientifiques présentés par les 
chercheurs de l’université de Sidi 

Bel Abbes dans les différents 
laboratoires de recherche, «ce qui 
confirme que la stratégie adoptée 
par l’université en matière de 
politique de recherche scientifique et 
d’innovation a porté ses fruits».

Le recteur a estimé, par ailleurs, 
que cette classification «motivera 
l’université à travailler davantage à 
l’avenir pour renforcer son rang au 
sein des différentes classifications 
internationales en offrant toutes les 
facilités et incitations aux chercheurs 
activant au niveau de 54 laboratoires 
de recherche».
Pour rappel, l’Université Djillali 
Liabes s’est classée première au 
niveau national dans le classement 
«The Scientific Index» qui a été 
réalisé cette année.

Les préinscriptions des nouveaux 
bacheliers (baccalauréat 
2022) ont débuté jeudi sur le 

portail électronique du ministère de 
l’Enseignement supérieur et de la 
Recherche scientifique (MESRS) et 
se poursuivront jusqu’au 24 juillet.
Le nouveau bachelier peut effectuer 
sa préinscription du 21 au 24 juillet 
2022, en remplissant sa fiche de vœux 
en ligne à l’adresse https://www.
orientation-esi.dz, avait indiqué le 
ministère.
Pour mener à bien l’opération, 
le ministère de l’Enseignement 
supérieur et de la Recherche 
scientifique a mis à la disposition 
des lauréats du baccalauréat 2022 
le guide du bachelier, une circulaire 
ministérielle spéciale et l’application 
«TawdjihCom» disponible sur le 
portail du bachelier. Les versions 
interactives ou PDF du guide et des 

circulaires 1, 3 et 4 sont également à 
leur disposition.
Le bachelier doit remplir sa fiche de 
vœux par ordre décroissant (entre 6 et 
10 choix au maximum) et consulter 
et imprimer la liste des filières 
auxquelles il ouvre droit, a souligné le 
ministère. Au moins deux (2) parcours 
de formation de licence à inscription 
locale ou régionale assurés par un 
établissement universitaire doivent y 
figurer, selon le ministère.
Une fois ces démarches effectuées, 
le bachelier devra valider sa 
préinscription en ligne du 25 au 26 
juillet, avec la possibilité de modifier 
la précédente fiche de vœux, a fait 
savoir le ministère précisant que, le 
cas échéant, c’est la deuxième fiche 
de vœux qui sera prise en compte 
dans l’orientation de l’étudiant.      
Les résultats seront mis en ligne 
le 3 août 2022 et les entretiens des 

candidats orientés vers les écoles 
supérieures des enseignants se 
tiendront du 4 au 8 août 2022, le 
bachelier devant se présenter à 
l’établissement d’orientation pour 
passer l’entretien oral. L’inscription 
définitive dans ces écoles est soumise 
à la condition d’âge (24 ans maximum 
au 31 décembre 2022) et au résultat de 
l’entretien oral, selon la même source.
En cas d’échec au test, il sera 
automatiquement orienté vers le 
choix suivant mentionné dans la fiche 
de vœux, qui n’est pas soumis à un 
test oral et qui remplit la condition 
de la moyenne minimale d’accès à ce 

choix.
Pour les bacheliers n’ayant obtenu 
aucun de leurs choix, il leur est 
proposé une deuxième préinscription, 
du 04 au 06 août prochain, en 
remplissant une autre fiche de vœux 
par ordre décroissant. La fiche doit 
contenir six (06) choix, dont deux 
(02) obligatoirement dans les cursus 
de licence à inscription locale ou 
régionale.
La date limite pour effectuer cette 
opération est fixée au 06 août 2022, 
sachant que l’annonce des résultats se 
fera le 11 du même mois au soir.
Une fois informé de son orientation, 
le nouvel étudiant doit confirmer 
son inscription définitive en ligne à 
l’adresse  https://progres.mesrs.dz/
webetu, du 05 au 08 septembre 2022.
L’original du relevé de notes du 
baccalauréat doit être déposée par 
la suite au niveau de l’établissement 

d’orientation.
Concernant les cas particuliers, une 
plate-forme sera ouverte à cet effet 
pour procéder à leur examen par 
les établissements d’enseignement 
supérieur d’accueil, du 09 au 15 
septembre 2022, conformément à une 
circulaire complémentaire fixant les 
modalités, le calendrier ainsi que les 
cas où le directeur de l’établissement 
universitaire est autorisé à proposer 
une redistribution interne et externe 
des étudiants, en concertation avec 
les Conférences régionales des 
universités, notamment pour les 
filières qui enregistrent une baisse 
sensible du nombre d’étudiants.
Dans le cas où le nouvel étudiant 
est concerné par l’hébergement dans 
une cité universitaire, le ministère 
appelle à introduire une demande 
d’hébergement en ligne, entre le 20 et 
le 26 août 2022.
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